乌鲁木齐市农业农村局(乌鲁木齐市乡村振兴 局)(部门)2024年度部门决算 公开说明

目 录

第一部分 部门概况

- 一、主要职能
- 二、机构设置及人员情况

第二部分 部门决算情况说明

- 一、收入支出决算总体情况说明
- 二、收入决算情况说明
- 三、支出决算情况说明
- 四、财政拨款收入支出决算总体情况说明
- 五、一般公共预算财政拨款支出决算情况说明
 - (一) 一般公共预算财政拨款支出决算总体情况
 - (二)一般公共预算财政拨款支出决算结构情况
 - (三)一般公共预算财政拨款支出决算具体情况
- 六、一般公共预算财政拨款基本支出决算情况说明
- 七、政府性基金预算财政拨款收入支出决算情况说明
- 八、国有资本经营预算财政拨款收入支出决算情况说明
- 九、财政拨款"三公"经费支出决算情况说明
- 十、其他重要事项的情况说明
 - (一) 机关运行经费及公用经费支出情况
 - (二) 政府采购情况

- (三) 国有资产占用情况说明
- 十一、预算绩效的情况说明
- 十二、其他需说明的事项

第三部分 专业名词解释

第四部分 部门决算报表(见附表)

- 一、《收入支出决算总表》
- 二、《收入决算表》
- 三、《支出决算表》
- 四、《财政拨款收入支出决算总表》
- 五、《一般公共预算财政拨款支出决算表》
- 六、《一般公共预算财政拨款基本支出决算表》
- 七、《政府性基金预算财政拨款收入支出决算表》
- 八、《国有资本经营预算财政拨款收入支出决算表》
- 九、《财政拨款"三公"经费支出决算表》

第一部分 部门概况

一、主要职能

乌鲁木齐市农业农村局(乌鲁木齐市乡村振兴局)是市人民 政府主管, 统筹管理全市农业经济和综合管理种植业、畜牧业、 渔业、乡镇企业、农业机械及农村合作经济的政府工作部门。主 要职能是按照党和国家的有关方针政策,负责种植业、畜牧业、 渔业 (以下简称农牧业)产业政策研究,调整农牧业资源的合理 配置。研究拟定并组织实施全市农牧业和农村经济发展战略、中 长期发展规划; 研究提出和组织实施深化农村经济体制改革, 促 进农村社会化服务体系建设:组织实施农业综合执法、农产品、 无公害农产品以及绿色食品的质量监督、认证和新品种的保护工 作:组织研究提出全市农业和农村经济发展战略的重点建设项目 计划:组织实施农牧业基础设施建设及农业重点科技试验、示范 项目的推广: 指导全市农业产业结构的布局与调整: 按照市委市 政府发展农业和农村经济的决策,对市场、农业产业经营、加快 城郊农业现代化建设等方面提供服务:负责拟定畜禽疫病防治规 划、并组织实施,组织对重大疫情的防疫扑灭工作:组织、指导 和监督兽医医政、兽药药政、兽药药检、动物防疫检疫及饲料添 加剂管理工作:组织实施兽药经营、动物诊疗许可证制度,承担 市重大动物疫病防治指挥部办公室日常工作。承担巩固拓展脱贫 攻坚成果、统筹推进实施乡村振兴战略有关具体工作。

二、机构设置及人员情况

乌鲁木齐市农业农村局(乌鲁木齐市乡村振兴局)(部门) 2024年度,实有人数347人,其中:在职人员220人,减少17人;离休人员1人,增加0人;退休人员126人,增加15人。

从部门决算单位构成看,乌鲁木齐市农业农村局(乌鲁木齐市乡村振兴局)(部门)部门决算包括:乌鲁木齐市农业农村局(乌鲁木齐市乡村振兴局)(本级)决算及所属单位决算。

乌鲁木齐市农业农村局(乌鲁木齐市乡村振兴局)本级下设 14个科室,分别是:农办秘书科、办公室、组织人事科、政策 法规科(行政审批科)、乡村振兴规划发展科、乡村振兴协调指 导科、农业科、乡村产业发展科(加工指导科)、农村社会事业 促进科、农村合作经济指导科(财务审计科)、农田建设管理科、 畜牧兽医科、副食水产渔政科、农业机械化管理科。

纳入乌鲁木齐市农业农村局(乌鲁木齐市乡村振兴局)(部门)2024年度部门决算编制范围的下属预算单位包括:

- 1. 乌鲁木齐市农业农村局(乌鲁木齐市 乡村振兴局)(本级)
 - 2. 乌鲁木齐市农业综合行政执法支队
 - 3. 乌鲁木齐市畜牧水产技术推广中心
 - 4. 乌鲁木齐市农产品质量安全检测中心
 - 5. 乌鲁木齐市农业技术推广中心

- 6. 乌鲁木齐市动物疫病控制与诊断中心
- 7. 乌鲁木齐市乡村振兴指导服务中心

第二部分 部门决算情况说明

一、收入支出决算总体情况说明

2024 年度收入总计 15,764.34 万元,其中:本年收入合计 15,422.94 万元,使用非财政拨款结余(含专用结余)0.00 万元,年初结转和结余 341.40 万元。

2024 年度支出总计 15,764.34 万元,其中:本年支出合计 15,451.53 万元,结余分配 0.00 万元,年末结转和结余 312.81 万元。

收入支出总体与上年相比,增加4,485.43万元,增长39.77%,主要原因是:本年度哺育奶及学生饮用奶工程项目经费增加。本年增加乌鲁木齐市第三批有突出贡献优秀人才补贴项目、第三批有突出贡献优秀人才补贴项目、2024年农药市场监管和农药产品质量监督项目、强制免疫疫苗采购项目、中央农业防灾减灾和水利救灾资金(第二批)、2024年基层农技推广体系改革与建设项目、高素质农民培训项目经费等。

二、收入决算情况说明

本年收入 15,422.94 万元, 其中: 财政拨款收入 15,374.48 万元, 占 99.69%; 上级补助收入 0.00 万元, 占 0.00%; 事业收入 0.00 万元, 占 0.00%; 外属单位上缴收入 0.00 万元, 占 0.00%; 其他收入 48.46 万元, 占 0.31%。

三、支出决算情况说明

本年支出 15,451.53 万元,其中:基本支出 5,235.30 万元, 占 33.88%;项目支出 10,216.24 万元,占 66.12%;上缴上级支 出 0.00 万元,占 0.00%;经营支出 0.00 万元,占 0.00%;对附 属单位补助支出 0.00 万元,占 0.00%。

四、财政拨款收入支出决算总体情况说明

2024 年度财政拨款收入总计 15,469.79 万元,其中:年初 财政拨款结转和结余 95.30 万元,本年财政拨款收入 15,374.48 万元。财政拨款支出总计 15,469.79 万元,其中:年末财政拨款 结转和结余 97.80 万元,本年财政拨款支出 15,371.99 万元。

财政拨款收入支出总体与上年相比,增加 4,707.92 万元,增长 43.75%,主要原因是:本年度哺育奶及学生饮用奶工程项目经费增加。本年增加乌鲁木齐市第三批有突出贡献优秀人才补贴项目、第三批有突出贡献优秀人才补贴项目、2024 年农药市场监管和农药产品质量监督项目、强制免疫疫苗采购项目、中央农业防灾减灾和水利救灾资金(第二批)、2024 年基层农技推广体系改革与建设项目、高素质农民培训项目经费等。与年初预算相比,年初预算数 8,865.40 万元,决算数 15,469.79 万元,预决算差异率 74.50%,主要原因是:年中追加 2021 年学生饮用奶结算资金(第一批)、"学生饮用奶"和"哺育工程"补贴资金、2024 年培训经费、肉类补贴项目资金,导致预决算存在差

异。

五、一般公共预算财政拨款支出决算情况说明

(一) 一般公共预算财政拨款支出决算总体情况

2024 年度一般公共预算财政拨款支出 15,371.99 万元,占本年支出合计的 99.49%。与上年相比,增加 4,772.04 万元,增长 45.02%,主要原因是:本年度哺育奶及学生饮用奶工程项目经费增加。本年增加乌鲁木齐市第三批有突出贡献优秀人才补贴项目、第三批有突出贡献优秀人才补贴项目、2024 年农药市场监管和农药产品质量监督项目、强制免疫疫苗采购项目、中央农业防灾减灾和水利救灾资金(第二批)、2024 年基层农技推广体系改革与建设项目、高素质农民培训项目经费等。与年初预算相比,年初预算数 8,865.40 万元,决算数 15,371.99 万元,预决算差异率 73.39%,主要原因是:年中追加 2021 年学生饮用奶结算资金(第一批)、"学生饮用奶"和"哺育工程"补贴资金、2024 年培训经费、肉类补贴项目资金,导致预决算存在差异。

(二) 一般公共预算财政拨款支出决算结构情况

- 1. 一般公共服务支出(类) 2.88万元,占 0.02%。
- 2. 教育支出(类)2,412.11万元,占15.69%。
- 3. 科学技术支出(类)23. 53 万元,占 0. 15%。
- 4. 社会保障和就业支出(类)825. 04 万元,占 5. 37%。
- 5. 农林水支出(类)10,708.42万元,占69.66%。

6. 商业服务业等支出(类)1,400.00万元,占9.11%。

(三) 一般公共预算财政拨款支出决算具体情况

- 1. 一般公共服务支出(类)商贸事务(款)其他商贸事务支出(项):支出决算数为 0. 00 万元,比上年决算减少 300. 00 万元,下降 100. 00%,主要原因是:本年度功能科目调整,肉类补贴项目经费上年在其他商贸事务支出科目列支,本年在其他农业农村支出科目列支,导致经费减少。
- 2. 一般公共服务支出(类)组织事务(款)其他组织事务支出(项):支出决算数为 2. 88 万元,比上年决算增加 2. 88 万元,增长 100. 00%,主要原因是:本年增加乌鲁木齐市第三批有突出贡献优秀人才补贴项目、第三批有突出贡献优秀人才补贴项目。
- 3. 教育支出(类)教育费附加安排的支出(款)其他教育费附加安排的支出(项):支出决算数为2,412.11万元,比上年决算减少144.25万元,下降5.64%,主要原因是:本年功能科目调整,部分哺育奶及学生饮用奶工程项目经费上年在其他教育费附加安排的支出科目列支,本年在农业生产发展科目列支,导致经费减少。
- 4. 科学技术支出(类)基础研究(款)自然科学基金(项):支出 决算数为 0.00 万元,比上年决算减少 2.71 万元,下降 100.00%, 主要原因是:本年度减少 2021 年自治区科技计划剩余专项资金。
 - 5. 科学技术支出(类)基础研究(款)科技人才队伍建设(项):

支出决算数为 11.74 万元,比上年决算增加 11.74 万元,增长 100.00%,主要原因是:本年度新增新疆人才发展基金 2024 年度 第一轮支持资金项目。

- 6. 科学技术支出(类)技术研究与开发(款)科技成果转化与扩散(项):支出决算数为 3. 59 万元,比上年决算减少 5. 40 万元,下降 60. 07%,主要原因是:本年自治区科技计划专项资金(第二批)较上年减少。
- 7. 科学技术支出(类)技术研究与开发(款)其他技术研究与 开发支出(项):支出决算数为 0. 00 万元,比上年决算减少 16. 67 万元,下降 100. 00%,主要原因是:本年科目调整,新疆人才发 展基金第一批重大人才计划专项资金上年在其他技术研究与开 发支出科目列支,本年在科技转化与推广服务科目列支,导致经 费减少。
- 8. 科学技术支出(类)其他科学技术支出(款)其他科学技术 支出(项):支出决算数为 8. 20 万元,比上年决算增加 8. 20 万元, 增长 100. 00%,主要原因是:本年度 2024 年培训经费增加。
- 9. 社会保障和就业支出(类)行政事业单位养老支出(款)行政单位离退休(项):支出决算数为67.18万元,比上年决算增加15.72万元,增长30.55%,主要原因是:本年度退休人员增加,行政单位离退休支出增加。
 - 10. 社会保障和就业支出(类)行政事业单位养老支出(款)事

业单位离退休(项):支出决算数为52.61万元,比上年决算增加14.44万元,增长37.83%,主要原因是:本年度退休人员增加,事业单位离退休支出增加。

- 11. 社会保障和就业支出(类)行政事业单位养老支出(款)机 关事业单位基本养老保险缴费支出(项):支出决算数为 462. 89 万元,比上年决算增加 5.58 万元,增长 1.22%,主要原因是:本 年在职人员工资基数调增,养老缴费基数上涨,相应支出增加。
- 12. 社会保障和就业支出(类)行政事业单位养老支出(款)机 关事业单位职业年金缴费支出(项):支出决算数为 200. 41 万元, 比上年决算增加 105. 83 万元,增长 111. 89%,主要原因是:本年 度退休人员增加,职业年金经费支出增加。
- 13. 社会保障和就业支出(类)抚恤(款)死亡抚恤(项):支出决算数为41.95万元,比上年决算减少8.26万元,下降16.45%,主要原因是:本年度退休人员去世人数减少,死亡抚恤经费支出减少。
- 14. 农林水支出(类)农业农村(款)行政运行(项):支出决算数为1,825.40万元,比上年决算减少23.64万元,下降1.28%,主要原因是:本年在职人员减少,相应人员经费较上年减少。
- 15. 农林水支出(类)农业农村(款)一般行政管理事务(项): 支出决算数为 288. 30 万元,比上年决算减少 87. 66 万元,下降 23. 32%,主要原因是:本年度现代农业高质量发展项目支出减少。

- 16. 农林水支出(类)农业农村(款)事业运行(项):支出决算数为2,577.52万元,比上年决算增加170.77万元,增长7.10%,主要原因是:本年在职人员工资调增,导致相关人员经费较上年有所增加。
- 17. 农林水支出(类)农业农村(款)科技转化与推广服务(项): 支出决算数为 36. 71 万元,比上年决算减少 15. 13 万元,下降 29. 19%,主要原因是:本年新疆人才发展基金第一批重大人才计 划项目资金较上年减少。
- 18. 农林水支出(类)农业农村(款)病虫害控制(项):支出决算数为435.23万元,比上年决算增加101.35万元,增长30.36%,主要原因是:本年增加2024年农药市场监管和农药产品质量监督项目、强制免疫疫苗采购项目,中央农业防灾减灾和水利救灾资金(第二批)。
- 19. 农林水支出(类)农业农村(款)农产品质量安全(项):支出决算数为456.25万元,比上年决算增加214.56万元,增长88.77%,主要原因是:本年度增加新实验楼改造搬迁项目;科目调整,2024年自治区农业生产发展资金上年在农业生产发展科目,本年调整至农产品质量安全科目支出,导致经费增加。
- 20. 农林水支出(类)农业农村(款)行业业务管理(项):支出决算数为7.92万元,比上年决算增加7.92万元,增长100.00%,主要原因是:本年增加乡村振兴业务经费。

- 21. 农林水支出(类)农业农村(款)防灾救灾(项):支出决算数为5.00万元,比上年决算减少50.00万元,下降90.91%,主要原因是:本年减少自治区农业防灾减灾项目。
- 22. 农林水支出(类)农业农村(款)农业生产发展(项):支出 决算数为1,190.07万元,比上年决算增加846.51万元,增长 246.39%,主要原因是:本年功能科目调整,部分哺育奶及学生饮 用奶工程项目经费上年在其他教育费附加安排的支出科目列支, 本年农业生产发展科目列支,导致经费增加。
- 23. 农林水支出(类)农业农村(款)农村合作经济(项):支出决算数为346.48万元,比上年决算增加346.48万元,增长100.00%,主要原因是:本年新增2024年基层农技推广体系改革与建设项目、高素质农民培训项目经费。
- 24. 农林水支出(类)农业农村(款)农业生态资源保护(项): 支出决算数为 4. 38 万元,比上年决算减少 12. 90 万元,下降 74. 65%,主要原因是:本年 2022 年中央农业资源及生态保护补助项目结转资金减少。
- 25. 农林水支出(类)农业农村(款)耕地建设与利用(项):支出决算数为8.51万元,比上年决算增加8.51万元,增长100.00%,主要原因是:本年新增2024年化肥减量增效及耕地质量监测与评价项目。
 - 26. 农林水支出(类)农业农村(款)其他农业农村支出(项):

支出决算数为3,526.65万元,比上年决算增加2,378.17万元,增长207.07%,主要原因是:本年度功能科目调整,肉类补贴项目经费上年在其他商贸事务支出科目列支,本年在其他农业农村支出科目列支,导致经费增加。

27. 商业服务业等支出(类)其他商业服务业等支出(款)服务业基础设施建设(项):支出决算数为1,400.00万元,比上年决算增加1,200.00万元,增长600.00%,主要原因是:本年度增加2023年城乡冷链和国家物流枢纽建设专项中央基建投资资金。

六、一般公共预算财政拨款基本支出决算情况说明

2024年度一般公共预算财政拨款基本支出 5,227.97 万元, 其中:人员经费 4,821.74 万元,包括:基本工资、津贴补贴、 奖金、绩效工资、机关事业单位基本养老保险缴费、职业年金缴 费、职工基本医疗保险缴费、公务员医疗补助缴费、其他社会保 障缴费、住房公积金、离休费、退休费、抚恤金、生活补助、医 疗费补助。

公用经费 406.22 万元,包括:办公费、印刷费、手续费、水费、电费、邮电费、取暖费、差旅费、维修(护)费、培训费、公务接待费、劳务费、委托业务费、工会经费、福利费、公务用车运行维护费、其他交通费用、其他商品和服务支出。

七、政府性基金预算财政拨款收入支出决算情况说明 2024年度政府性基金预算财政拨款收入总计 0.00 万元,其 中:年初结转和结余 0.00 万元,本年收入 0.00 万元。政府性基金预算财政拨款支出总计 0.00 万元,其中:年末结转和结余 0.00 万元,本年支出 0.00 万元。

政府性基金预算财政拨款收入支出总体与上年相比,减少5.96万元,下降100.00%,主要原因是:本年减少全国和美乡村篮球大赛(村BA)大区赛西北赛区参赛经费。与年初预算相比,年初预算数0.00万元,决算数0.00万元,预决算差异率0.00%,主要原因是:本年未安排政府性基金预算。

政府性基金预算财政拨款支出 0.00 万元。

1. 其他支出(类)彩票公益金安排的支出(款)用于巩固脱贫攻坚成果衔接乡村振兴的彩票公益金支出(项):支出决算数为0.00万元,比上年决算减少5.96万元,下降100.00%,主要原因是:本年减少全国和美乡村篮球大赛(村BA)大区赛西北赛区参赛经费。

八、国有资本经营预算财政拨款收入支出决算情况说明

本部门本年度无国有资本经营预算财政拨款收入、支出及结转和结余,国有资本经营预算财政拨款收入支出决算表为空表。

九、财政拨款"三公"经费支出决算情况说明

2024 年度财政拨款"三公"经费支出 21.35 万元,比上年减少 1.38 万元,下降 6.07%,主要原因是:严格落实中央八项规定精神,厉行节约,减少公务用车运行维护费。其中:因公出

国(境)费支出 0.00万元,占 0.00%,比上年增加 0.00万元,增长 0.00%,主要原因是:2023年与 2024年均未安排因公出国(境)费支出。公务用车购置及运行维护费支出 20.82万元,占 97.52%,比上年减少 1.56万元,下降 6.97%,主要原因是:严格落实中央八项规定精神,厉行节约,减少公务用车运行维护费。公务接待费支出 0.53万元,占 2.48%,比上年增加 0.18万元,增长 51.43%,主要原因是:本年因业务需求,增加公务接待工作,导致公务接待费较上年增加。

具体情况如下:

因公出国(境)费支出 0.00 万元, 开支内容包括本部门无因公出国(境)费。部门全年安排的因公出国(境)团组 0 个,因公出国(境)0 人次。

公务用车购置及运行维护费 20.82 万元,其中:公务用车购置费 0.00 万元,公务用车运行维护费 20.82 万元。公务用车运行维护费开支内容包括车辆保险费、车辆燃油费、车辆维修费、过路费、停车费、检测费。公务用车购置数 0 辆,公务用车保有量 23 辆。国有资产占用情况中固定资产车辆 33 辆,与公务用车保有量差异原因是:车辆为一般业务用车,预算未安排公务用车运行维护费。

公务接待费 0.53 万元, 开支内容包括因接待上级领导检查 产生的就餐费。部门全年安排的国内公务接待 10 批次, 166 人 次。

与全年预算相比,财政拨款"三公"经费支出全年预算数21.74万元,决算数21.35万元,预决算差异率-1.79%,主要原因是:严格落实中央八项规定精神,厉行节约,减少经费支出。其中:因公出国(境)费全年预算数0.00万元,决算数0.00万元,预决算差异率0.00%,主要原因是:本部门无因公出国(境)费。公务用车购置费全年预算数0.00万元,决算数0.00万元,预决算差异率0.00%,主要原因是:本部门无公务用车购置费。公务用车运行维护费全年预算数20.89万元,决算数20.82万元,预决算差异率-0.34%,主要原因是:严格落实中央八项规定精神,厉行节约,减少公务用车使用频次,燃油费减少。公务接待费全年预算数0.85万元,决算数0.53万元,预决算差异率-37.65%,主要原因是:严格控制公务接待活动,认真执行经费开支标准,减少公务接待运行成本费用。

十、其他重要事项的情况说明

(一) 机关运行经费及公用经费支出情况

2024年度乌鲁木齐市农业农村局(乌鲁木齐市乡村振兴局) (部门)(行政单位和参照公务员法管理事业单位)机关运行经 费支出234.35万元,比上年增加14.03万元,增长6.37%,主 要原因是:本年度办公费、差旅费、工会费、福利费、取暖费增加。 2024年度乌鲁木齐市农业农村局(乌鲁木齐市乡村振兴局) (部门)(事业单位)公用经费支出171.87万元,比上年增加 2.16万元,增长1.27%,主要原因是:本年度办公费、差旅费、 工会费、福利费增加。

(二) 政府采购情况

2024年度政府采购支出总额 697.33万元,其中:政府采购货物支出 243.90万元、政府采购工程支出 141.43万元、政府采购服务支出 312.01万元。

授予中小企业合同金额 680. 43 万元,占政府采购支出总额的 97. 58%,其中:授予小微企业合同金额 469. 08 万元,占政府采购支出总额的 67. 27%。

(三) 国有资产占用情况说明

截至2024年12月31日,房屋3,951.19平方米,价值311.15万元。车辆33辆,价值736.75万元,其中:副部(省)级及以上领导用车0辆、主要负责人用车0辆、机要通信用车0辆、应急保障用车0辆、执法执勤用车6辆、特种专业技术用车2辆、离退休干部服务用车0辆、其他用车25辆,其他用车主要是:一般公务用车和单位业务用车。单价100万元(含)以上设备(不含车辆)13台(套)。

十一、预算绩效的情况说明

根据预算绩效管理要求,本部门2024年度预算绩效管理形

成整体支出绩效自评表 1 个,全年预算总额 15,796.20 万元,实际执行总额 15,451.53 万元;预算绩效评价项目 44 个,全年预算数 5,995.63 万元,全年执行数 5,944.58 万元。预算绩效管理取得的成效:一是绩效目标贯穿项目实施的整个周期,指导着项目的发展方向;二是绩效指标是绩效目标的具体化,对项目实施的各个阶段起着考核、监督、引导的作用。发现的问题及原因:预算执行率偏低,预决算偏差大。下一步改进措施:一是提高预算编制水平,合理合规使用资金;二是科学合理制定绩效目标,确保预算资金使用高效、合理。具体附部门整体支出绩效自评表,项目支出绩效自评表和部门评价报告。

部门整体支出绩效自评表 (2024年度)

| 部门名称 | | | | 年度/ 局(乌鲁木齐市 ź | 乡村振兴局)(著 | 部门) | |
|--------|--|--|---|-----------------------|-------------|------------------------------------|----------------|
| | 资金来源 | 年初预算数 | 全年预算数 | 全年执行数 | 分值权重 | 执行率 | 得分 |
| | 年度总资金 | 8, 875. 39 | 15, 796. 20 | 15, 451. 53 | 10 | 97.82% | 9. 78 |
| 部门资金(万 | 上级资金(万元) | 3, 416. 66 | 3, 207. 87 | 2, 573. 34 | - | - | - |
| 元) | 本级资金(万 元) | 5, 440. 37 | 12, 293. 78 | 12, 798. 65 | - | - | - |
| | 其他资金(万 元) | 18. 36 | 294. 55 | 79. 54 | - | - | - |
| | | 预期目标 | | | 实际完 | 成目标 | |
| 年度总体目标 | 期牧推村织优革责工和 ,面加升体品农扎规巩扶乡规兽动文改秀和农作重 落积大农系销民实划固;村划 医发化善农巩村等要 实达耕业,售就推建拓、振、有展、农耕固和。农 粮 10 保产动道创宜,脱化投土地村村人化善地33品 安市护水乡;业居持贫政入 | 三政方社基居建农、年供全宝;力平村千,宜续攻策力建了、实策性会础环设村农年给责。产方促业加坚保度强工负规业施;;本宅目制强推加高计农美农果和8.村民,农业的建筑等本定目制强推加高计农美农果和8.村民,农进快质增业乡村,体健基础,农大村、农农村、农村、农村、农村、农村、农村、农村、农村、农村、农村、农村、农村、农 | 农草公治村村度革保全社员现展民农设设防制组业案服;神济政管粮粮施发乡拓入增加建贫新领村统、头明制;有安种设,产农推;村6测加的高筹农组和改负关全植,提业产动5.庄、帮大乡 | 市强制免疫动物密度 98%,农产产力发展。 | 物疫病群体免疫 | ·民人均可支配收密度 94.5%,全市 本合格率 99.7%, | 「应免畜禽免疫 |
| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 预期指标值 | 指标值设定 依据 | 实际完成指 标值 | 分值权重 | 得分 |

| | 数量指标 | 粮食播种面积 | >=10 万亩 | 乌鲁木齐农 业农村局(乡 村振兴局) 2024年重点 工作任务责 任分解方案 | 17 万亩 | 30 | 30 |
|------|------|------------------------------|----------|---|--------|----|-----|
| | 双重用例 | 农村居民人 均可支配收 入增幅 | >=8. 50% | 乌鲁木齐农 业农村局(乡 村振兴局) 2024年重点 工作任务责 任分解方案 | 9% | 30 | 30 |
| 履职效能 | | 全市强制免 疫动物疫病 群体免疫密 度 | >=90% | 新疆维吾尔 自治区 2024 年动物疫病 免疫计划 | 94. 5% | 10 | 10 |
| | 质量指标 | 全市应免畜禽免疫密度 | =100% | 新疆维吾尔 自治区 2024 年动物疫病 免疫计划 | 98% | 10 | 9.8 |
| | | 农产品质量 安全总体合 格率 | >=98% | 乌鲁木齐农 业农村局(乡 村振兴局) 2024年重点 工作任务责 任分解方案 | 99. 7% | 10 | 10 |

| 项目名称 | | 2024 平 及) 2020 年 7 月至 10 月疫情期间肉类价格补贴剩余资金 | | | | | | | | | | |
|-----------------------|--|--|---------------------|-----------|------------|--------|--|--------------------------------------|-------|----|----|-------------------|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | 农业农村局(乌 村振兴局) | | 实施单位 | | | 乌鲁木齐市乡村 | 寸振兴局) | | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 1, 000. 00 | 798. 76 | 798. 76 | 10 | 100.00% | 10.00分 | | | | |
| (万元) | 其中: 当年 | | 1, 000. 00 | 798. 76 | 798. 76 | _ | _ | _ | | | | |
| | 其作 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | _ | | | | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | | | | |
| 年度总体 目标 | 完成补贴资金拨付 798. 76 万元, 用于对 2020 年疫情期间肉价补贴剩余资金。 | | | | | | | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | | |
| | | 数量指标 | 补贴屠宰企业数量 | =3 家 | =1 家 | 10 | 3. 33 | 剩余2家纳 入政府拖 欠企业欠 款专项资 金解决 | | | | |
| | | | 肉类补贴 品种 | =3 种 | =3 种 | 10 | 10 | | | | | |
| have sider (do day). | 产出指标 | | 肉产品合 格率 | >=95% | =100% | 10 | 进措施 剩余2家组 入政府拖 3.33 欠企业欠 参专项资金解决 10 肉品检测全部合格 一年内全部拨付完毕 | 肉品检测 全部合格 | | | | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | | | | | | 质量指标 | 资金拨付 率 | >=95% | =100% | 10 | 10 | 一年内全 部拨付完 毕 |
| | | 时效指标 | 补贴资金 发放及时 率 | >=95% | =100% | 10 | 10 | 一年内全 部拨付完 毕 | | | | |
| | 效益指标 | 社会效益 指标 | 屠宰企业 运转情况 | 保持良好 | 完全达到 预期 | 30 | 30 | | | | | |
| | 满意度指 标 | 满意度指 标 | 享受补贴 政策农民 满意度 | >=95% | =95% | 10 | 10 | | | | | |
| | | 总分 | | | | 100 | 93. 33 分 | | | | | |

| 项目名称 | 203 | 2023 科技特派员(食用菊花绿色生产和产业研发技术集成与推广应用)(上年结转资金) | | | | | | | | | |
|------------|--|--|-------------------|---|-----------|---------|---|--|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | 农业农村局(乌 村振兴局) | 冯鲁木齐市乡 | 实施单位 | Ī | 乌鲁木齐市农」 | 业技术推广中心 | · | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | |
| 项目资金 イエニン | 年度资 | 金总额 | 3. 00 | 3. 00 | 3. 00 | 10 | 100.00% | 10.00分 | | | |
| (万元) | 其中: 当年 | | 3. 00 | 3.00 | 3.00 | _ | _ | _ | | | |
| | 其任 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | _ t 情况 | | | | |
| 年度总体 目标 | 市区)六十户乡三宫梁村,试验面积1亩。引进试验种植食 有轻身、夕瑶、慧田1号、慧田2号、丝雨、玉桃、金丝者 建立试验示范基地1个,示范面积5亩。 茶菊8个新品种。与六十户三宫梁村和河西村达成美丽乡村 食用菊花种植和产业发展意向,与1个农业公司、3个农民省 3户农民达成推广种植和产业深入发展的意向,并进行该项目 育苗试验示范工作,已扦插繁育苗2000棵以上,并达成扦插大推广种植的意向协议,计划种植面积3亩以上。开展专业 员培训一期,开展80余人次试验品种展示和示范推广现场会 | | | | | | 企丝茶菊和小 丽乡村建设中 农民合作社和 亥项目的扦插 戏扦插育苗扩 暖专业技术人 | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | |
| | | | 食用菊花 新品种引 进 | >=8 个 | =8 个 | 8 | 8 | | | | |
| | | 数量指标 | 建立试验 示范基地 | >=1 个 | =1 个 | 9 | 100.00% 10.00 10. | | | | |
| 年度绩效 | | | 引进菊花 示范面积 | 数 数 数 力値 执行率 3.00 3.00 3.00 10 100.00% 3.00 3.00 3.00 — — 0.00 0.00 — — — 0.00 0.00 — — — 0.00 0.00 — — — 0.00 0.00 — — — 0.00 0.00 — — — 文际完成情况 项目完成1个试验示范基地建设,试验地点在乌鲁木齐市市区) 六十户乡三宫梁村和河西村达成美丽: 有轻身、乡瑶, 全域面积、玉桃、金线面积、金线面积、全域面积、全域面积、全域高级,有关的、大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大 | | | | | | | |
| 指标完成情况 | 产出指标 | | 发表学术论文 | >=1 篇 | =2 篇 | 9 | 9 | 项目组于 2024年4 月10日完成食用菊 花生产技术标写工作, 54月29日上报乌 | | | |

| | | | | | | | | 鲁木齐市 |
|--|--|--|------|-------|------|------|------|--------------|
| | | | | | | | | ラスチル 质量技术 |
| | | | | | | | | 监督局,后 |
| | | | | | | | | 因其它原 |
| | | | | | | | | 因未收到 |
| | | | | | | | | 改稿通知 |
| | | | | | | | | 而未通过 |
| | | | | | | | | 立项环节。 |
| | | | | | | | | 后经项目 |
| | | | | | | | | 组共同商 |
| | | | | | | | | 议将制定 |
| | | | | | | | | 地方标准 |
| | | | | | | | | 调整为完 |
| | | | | | | | | 成一篇出 |
| | | | | | | | | 版文章《食 |
| | | | | | | | | 用菊花扦 |
| | | | | | | | | 插繁殖技 |
| | | | | | | | | 术》。目前 |
| | | | | | | | 《食用菊 | |
| | | | | | | | | 花扦插繁 |
| | | | | | | | | 殖技术》已 |
| | | | | | | | | 收到刊稿 |
| | | | | | | | | 通知,将期 |
| | | | | | | | | 发表在《农 |
| | | | | | | | | 村科技》 |
| | | | | | | | | 2025年第1 |
| | | | | | | | | 期。 |
| | | | | | | | | 项目组于 |
| | | | | | | | | 2024年4 |
| | | | | | | | | 月 10 日完 |
| | | | | | | | | 成食用菊 |
| | | | | | | | | 花生产技 |
| | | | 制定地方 | | | | | 术标准的 |
| | | | 生产标准 | >=1 个 | =0 个 | 8 | 0 | 编写工作, |
| | | | | | | | | 于 4 月 29 |
| | | | | | | | | 日上报乌 |
| | | | | | | | | 鲁木齐市 |
| | | | | | | 质量技术 | | |
| | | | | | | | | 监督局,后 |
| | | | | | | | | 因其它原 |

| | | | | | | | 因改而立后组议地调成版用插术《花殖收通发村2025年稿末项经共将方整一文菊繁。食扦技到知表科5期收通通节,同制标为篇《花殖目用插》刊将《发年的知过。目商定准完出食扦技前菊繁已稿期农》1 |
|-----------|------------|---------------------------|------------|----------|-----|--------|--|
| | | 培训农民 合格率 | >=70% | =70% | 8 | 8 | |
| 效益指标 | 社会效益 指标 | 食用菊花 成为农业 增收新亮 点 | 有效带动 增收 | 完全达到预期效果 | 30 | 30 | |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 培训农技 人员满意 度 | >=95% | =95% | 10 | 10 | |
| | 总分 | | | | 100 | 92.00分 | |

| 项目名称 | | 2024 年 度) 2024 年 中央农业经营主体能力提升(高素质农民培育)项目 | | | | | | | | | |
|--------------|------------------------------------|--|--|------------------|---|--------|---------|-------------------------|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | 农业农村局(乌 振兴局) | | 实施单位 | | | | □心 | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 126. 00 | 115. 00 | 108. 64 | 10 | 94. 47% | 9.45 分 | | | |
| (万元) | 其中: 当年 | F 财 政 拨 款 | 126. 00 | 115. 00 | 108. 64 | _ | _ | _ | | | |
| | 其任 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | | | |
| 年度总体 目标 | 素养提升试 年计划完成活 中新型农业: 人,乡村振 | 单位,面向小农 点培训,乌鲁 高素质农民培育 经营和服务主 兴带头人 100 / :能服务型 50 / | 木齐市 2024 育 250 人,其 体带头人 50 人,专业生产 | | 高素质农民 250 人,其中新型农业经营和服务主体带的村振兴带头人 100 人,专业生产型 50 人,技能服务 | | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | |
| | | | 新型农业 经营和服 务主体带 头人 | =50 人 | =50 人 | 10 | 10 | | | | |
| | | 数量指标 | 乡村振兴 带头人 | | | | | | | | |
| | 产出指标 | | 专业生产 型 | =50 人 | =50 人 | 10 | 94.47% | | | | |
| 年度绩效 指标完成 |) LL11817N | | 技能服务 型 | =50 人 | =50 人 | 10 | 10 | | | | |
| 情况 | | 质量指标 | 参训学员 新技术、新 理念掌握 率 | >=80% | =80% | 10 | 10 | | | | |
| | | 时效指标 | 培训任务 完成时间 | 2024年12 月31日前 | 2024年12月19日 | 5 | 5 | | | | |
| | 成本指标 | 经济成本 指标 | 高素质农 民培育项 目总成本 | <=115万 | =108.64万 | 20 | 18. 89 | 项目剩余 资金 6.36 万元已经 | | | |

| | | | | | | | 进行结转, 2025年局党组会校付额余资证机构出共发票后进行 |
|-----------|-----------|------------------------------|-------|------------|----------|----|---|
| 效益指标 | 社会效益指标 | 农民合作 示范社和 示范家庭 农场发展 水平和带 动能力 | 增强 | 完全达到 预期 | 10 | 10 | |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 参训学员 对培训工 作的满意 度 | >=90% | =97. 54% | 5 | 5 | 本次培程安 排、食宿水 平、导等成成 等方成大 。 一致好到 。 一致好评。 |
| | 总分 | | | 100 | 98. 34 分 | | |

| 项目名称 | | | | 2024 平/支 | | 灾第三批) | | | | |
|--------------------|--|--|-------------------------------------|---|------------------|--------|----------|-----------------------|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | 农业农村局(乌 村振兴局) | 乌鲁木齐市乡 | 实施单位 | | 乌鲁木齐市农 | 业技术推广中心 | , | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 5. 00 | 5. 00 | 5. 00 | 10 | 100. 00% | 10.00分 | | |
| (万元) | 其中: 当年 | | 5. 00 | 5. 00 | 5. 00 | _ | _ | _ | | |
| | 其任 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | _ | _ | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | | |
| 年度总体 目标 | 2. 有效遏制 项目实施区46%。 3. 在农作物施。 4. 重发区域系 | 变情防控面积 5 重大病虫害爆烧 域统防统治 病虫害防控期 病虫害得到有效 范围成灾绝收。 | 发流行成灾, 覆盖率大于 引及时组织实 效控制,农作 | 1. 重大病虫疫情防控面积 6.5284 万亩次: 其中实施小麦、玉米重大病虫统防统治面积分别是 1.3508 万亩次、2.8326 万亩次,实施蝗虫综合防控面积 2.345 万亩次。2.有效遏制重大病虫害爆发流行成灾,项目实施区域统防统治覆盖率为 52.35%。3. 在农作物病虫害防控期,通过病虫害预测预报,及时组织专业化服务组织、农户开展统防统治。4. 重发区域病虫害得到有效控制,农作物未现大范围成灾绝收。 | | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | |
| | | | 建立玉米 重大病虫 监测区 | >=1 个 | =1 个 | 5 | 5 | | | |
| | | | 建立蝗虫 监测区 | >=1 个 | =1 个 | 5 | 5 | | | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | 产出指标 | 数量指标 | 实施小麦 重大病虫 统防统治 面积 | >=1 万亩次 | =1. 3508 万 亩次 | 5 | 5 | 本 央 金 差 " 的 安 是 的 一 。 | | |
| | | | 实施玉米 重大病虫 | >=2 万亩次 | =2.8326 万 亩次 | 5 | 5 | 本项目主 推种子处 | | |

| | | (d-12-12-11 | 1 | | | | 711 6. |
|------|--------|---------------|---------|--------------------|----|----|---------|
| | | 统防统治 | | | | | 理、一喷多 |
| | | 面积 | | | | | 促等技术, |
| | | | | | | | 在最佳防 |
| | | | | | | | 治时期实 |
| | | | | | | | 施统防统 |
| | | | | | | | 治和联防 |
| | | | | | | | 联控,达到 |
| | | | | | | | 了防治目 |
| | | | | | | | 标 |
| | | | | | | | 2024 年米 |
| | | | | | | | 东区、乌鲁 |
| | | | | | | | 木齐县农 |
| | | | | | | | 牧交错地 |
| | | | | | | | 蝗虫密度 |
| | | | | | | | 较高,市区 |
| | | | | | | | 两级农业 |
| | | 实施蝗虫 | | | | | 技术推广 |
| | | 综合防控 | >=2 万亩次 | =2.345万 | 5 | 5 | 中心启动 |
| | | 面积 | | 亩次 | | | 蝗虫应急 |
| | | | | | | | 防控工作, |
| | | | | | | | 从农牧交 |
| | | | | | | | 错地高密 |
| | | | | | | | 度区开始 |
| | | | | | | | 向周围达 |
| | | | | | | | 到防治指 |
| | | | | | | | 标区辐射 |
| | | 建立小主 | | | | | 小区抽刀 |
| | | 建立小麦 | _1 A | -1 A | E | F | |
| | | 重大病虫 | >=1 个 | =1 个 | 5 | 5 | |
| | | 监测区 | ナルワル | | | | |
| | | 72. 12. 21. m | 有效遏制 | 完全达到 | 10 | 10 | |
| | | 防控效果 | 爆发流行 | 预期 | 10 | 10 | |
| | | | 成灾 | | | | |
| | 质量指标 | | | | | | 2024 年乌 |
| | | 项目实施 | | | | | 鲁木齐市 |
| | | 区统防统 | >46% | =52. 35% | 10 | 10 | 统防统治 |
| | | 治覆盖率 | | | | | 覆盖率目 |
| | | | | | | | 标为 52% |
| | 社会效益 | 防灾措施 | 重发区域 | 完全达到 | | | |
| 效益指标 | 指标 | 保障粮食 | 蝗虫得到 | 元王之 <u>习</u> 预期 | 15 | 15 | |
| | 15/1/1 | 安全和农 | 有效控制, | 12/79/1 | | | |

| | | 业生产安 全效果 | 农作物不 出现大范 围成灾绝 收 | | | | |
|-----------|-----------|------------------------------------|---------------------------|------------|-----|---------|--|
| | 生态效益指标 | 有效保持 重大病虫 疫情灾情 监测预警 能力 | 病虫害防 控期内 | 完全达到 预期 | 15 | 15 | |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 受灾农民 或防治服 务组织满 意度 | >=85% | =100% | 10 | 10 | 2024 年在 技术服务 过程中受 到了广泛 农民群众 的好评 |
| 总分 | | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | | | 2024 平 /又 E农药市场监管 | | 量监督 | | |
|--------------------|---------------------------------|--|--------------------------------------|--|-----------|---------|---------|----------------------------------|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | 牧业农村局(乌 村振兴局) | 冯鲁木齐市乡 | 实施单位 | Ī | 乌鲁木齐市农」 | 业技术推广中心 | , |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 |
| 项目资金 イエニン | 年度资 | 金总额 | 4. 00 | 4. 00 | 4.00 | 10 | 100.00% | 10.00分 |
| (万元) | 其中: 当年 | F财政拨款 | 4. 00 | 4.00 | 4.00 | _ | _ | _ |
| | 其他 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | |
| 年度总体 目标 | 守法的农药约准化门店建设店不少于1/2.举办农药管农药安全使用 | 基础好、技术力 圣营门店,开展 设,全年农药约 个: 管理工作培训5 用等方面开展农 音训不少于40 | 是农药经营标 全营标准化门 班,重点围绕 农药管理工作 | 按照《2024年自治区农业转移支付农药市场监督和农药产品质量督抽查项目资金实施方案》要求,乌鲁木齐市农业技术推广中心是遴选2家经营基础好、技术力量强、诚信守法的农药经营门店开展农药经营标准化门店建设;二是举办农药管理工作培训班,点围绕农药安全使用等方面开展农药管理工作培训,全年培训80次,进一步提升农药管理人员的素质能力。 | | | | 、推广中心一 方经营门店, 作培训班, 重 |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 |
| | | | 建设农药经营 | >=1 个 | =2 个 | 10 | 10 | 在项目资金预算范围内,经专家现场测评,可以建设2个农药标准门店。 |
| 年度绩效 指标完成 情况 | 产出指标 | 数量指标 | 开展农药 管理工作 培训 | >=40 人 | =90 人 | 10 | 10 | 在项目资金预算范围内,可以邀请80名农药经营人员参加培训。 |
| | | 质量指标 | 农药经营 标准化门 店建设达 标率 | =100% | =100% | 10 | 10 | |

| | | 农药经营 人员能力 提升 建立农药 经营标准 化门店 | 有效提升 <=2.20万 元 | 完全达到 预期 =1.8万元 | 10 | 10 | |
|------|--------|---|----------------------|----------------------|----|----|---|
| | | 开展农药 经营管理 人员培训 费 | <=1 万元 | =0.6万元 | 5 | 5 | |
| 成本指标 | 经济成本指标 | 燃料动力费 | <=0.80万 元 | =0 万元 | 5 | 0 | 按木药督产抽实该计燃费元目程年资时考验须展营店收将用农标建照齐市和品》方则油 0. 但执中初金未虑收支农标建费该调药准设用乌市场农质项条目支动 8. 在行现制预充项,付药准设用项整经门验用金、监药量目,原出力万项过,定算分目必开经门验固费至营店收 |

| | 效益指标 | 社会效益指标 | 提升农药 经营人员 队伍素质 | 有效提升 | 完全达到预期 | 20 | 20 | |
|----|-----------|-----------|----------------------|-------|--------|-----|--------|--|
| | 满意度指 标 | 满意度指 标 | 农药管理 培训人员 满意度 | >=90% | =100% | 10 | 10 | |
| 总分 | | | | | | 100 | 95.00分 | |

| 项目名称 | 2024 年基层农技推广体系改革与建设项目 | | | | | | | | |
|--------------|----------------------------|---------|-----------------|--|---------------|----------|-----------|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农业农村局(乌鲁木齐市乡 村振兴局) | | | 实施单位 | 乌鲁木齐市农业技术推广中心 | | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 231. 84 | 231. 84 | 231. 84 | 10 | 100. 00% | 10.00分 | |
| (万元) | 其中: 当年财政拨款 | | 231. 84 | 231. 84 | 231. 84 | _ | _ | _ | |
| | 其任 | 也资金 | 0. 00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | • | |
| 年度总体 | 建立农业科技 | 支示范基地,均 | 音育农业科技 | 2024 年全市 | 遴选主导品种 | 13 个,发布主 | 推技术8项,制 | 制定行业标准 | |
| 平及忌体 目标 | 示范主体,抗 | 是升基层农技护 | 推广队伍素质 | 6 项。建立示 | 示范基地9个, | 培育科技示范 | 主体 42 个。约 | 且织开展专业 | |
| | 能力,推进基层农技推广体系改革与建设。 | | | 技术培训 44 期,培训学员 4230 人次。组织开展宣传观摩活动 13 场,参加观摩 1960 人次。 | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | |
| 年度绩效 指标完成情况 | 产出指标 | 数量指标 | 基层农技 人员培训 数量(人) | >=94 人 | =100 人 | 10 | 10 | 2024年层员虑鲁农实训两预批第人因排积操还当技较年齐技训前齐生将排项第人批一程及实强及专人棘乌基人考乌市产培了目一,44批安面践,到业员手 | |

| | | | Ī | | Ī | | ., |
|--|------------|--------------|----------|-----------|----|----|------------------|
| | | | | | | | 的农膜残 |
| | | | | | | | 留、设施病 |
| | | | | | | | 虫害等内 |
| | | | | | | | 容,第一批 |
| | | | | | | | 学员反馈 |
| | | | | | | | 较好,同 |
| | | | | | | | 时,第二批 |
| | | | | | | | 培训已经 |
| | | | | | | | 属于农忙 |
| | | | | | | | 时节,但乡 |
| | | | | | | | 镇人员做 |
| | | | | | | | 了大量宣 |
| | | | | | | | 传,因此, |
| | | | | | | | 第二批学 |
| | | | | | | | 员积极性 |
| | | | | | | | 及需求显 |
| | | | | | | | 著上升,致 |
| | | | | | | | 最终培训 |
| | | | | | | | 人数超出 |
| | | | | | | | 预期。 |
| | | 建立农业 | | | | | |
| | | 科技示范 | >=9 个 | =9 个 | 10 | 10 | |
| | | 基地(个) | | | | | |
| | | 培育农业 | | | | | |
| | | 科技示范 | >=40 个 | =40 个 | 10 | 10 | |
| | | 主体(个) | | | | | |
| | | | | | | | 主推是由 |
| | | | | | | | 各区县农 |
| | | | | | | | 业部门推 |
| | | | | | | | 荐,市上农 |
| | | 发布主推 | >=6 项 | =8 项 | 5 | 5 | 业部门遴 |
| | | 技术(项) | | | | | 选,按照遴 |
| | | | | | | | 选结果,比 |
| | | | | | | | 年初计划 |
| | | | | | | | 增加2项。 |
| | | | | | | | 在推广良 |
| | | 高产创建 | | | | | 种的基础 |
| | 质量指标 | 高广创建 示范基地 | >=650 公斤 | =805.84 公 | 10 | 10 | 上,采用集 |
| | 川 里 11 1/1 | | /-090 公儿 | 斤 | 10 | 10 | |
| | | 水稻亩产 | | | | | 约化育苗 恭 44 宏 白 |
| | | | | | | | 替代农户 |

| | | | | | | | 分散育苗, 推广麻膜 育秧和落 实科 重点推 肥, 桥 宛 混 尤 增产 技 混 术, 落实绿色 |
|-----------|-----------|----------------------------|-------|---------|---------|----|--|
| | | | | | | | 防控与统 防统治融 合技术及 无人机防 控技术,实 现了水稻 高产。 |
| | 时效指标 | 遴选、发布 主推技术 及主导品 种 | <=4 月 | =3 月 | 5 | 5 | |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升基层 农技人员 队伍素质 | 有效提升 | 完全达到 预期 | 30 | 30 | |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 服务农业 科技示范 主体满意 度 | >=90% | =100% | 10 | 10 | 2024年我中心技术人员对农户服务态度较好,得到了农业科技示范主体的一致好评 |
| | 总分 | | | 100 | 100.00分 | | |

| 项目名称 | | 2024年度流浪犬临时收容服务项目 | | | | | | | | | | |
|--------------------|--------|---|---------------------|--|-----------|---------|---------|---|--|--|--|--|
| 主管部门 | | 市农业农村局 | | 实施单位 | 乌鲁木齐市 | 万农业农村局(| 乌鲁木齐市乡 | 村振兴局) | | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 120. 00 | 60.00 | 60.00 | 10 | 100.00% | 10.00分 | | | | |
| (万元) | 其中: 当年 | | 120. 00 | 60.00 | 60.00 | _ | _ | _ | | | | |
| | 其任 | 其他资金 | | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | | | | |
| 年度总体 目标 | 项目,能够有 | 通过实施流泡 有效消除流浪犬 病等隐患,在中 良犬做传染病陷 病扩散。 | :扰民、少人、 文容场所及时 | 2024年继续通过实施流浪犬临时收容项目合同在2024年内已执 个月,期间能够有效消除流浪犬扰民、少人、传播狂犬疾病等隐 在收容场所及时消杀,为流浪犬做传染病防治工作,防疫流浪力 病扩散。 实际完成目标: | | | | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | 产出指标 | 数量指标 | 流浪犬收 容条数 | <=1000条 | =369 条 | 5 | 1.84 | 369 条为 2024 年年 4年年 条数。 6年 次 数 定 2024 年年 条数。 6年 条数。 6年 2020 年 2020 条,不得 2020 条,不是,不是,不是,不是,不是,不是,不是,不是,不是,不是,不是,不是,不是, | | | | |
| | 质量才 | | 流浪犬收 容场所个 数 | =1 个 | =1 个 | 15 | 15 | | | | | |
| | | 质量指标 | 收容流浪 犬包虫病 免疫率 | =100% | =100% | 10 | 10 | | | | | |

| | | 场所清洁 消杀 | >=27 次 | =27 次 | 10 | 10 | |
|-------|--------|----------------------------|--------|------------|-----|--------|---|
| | 时效指标 | 收容中心 收容时限 | =6 个月 | =6 个月 | 10 | 10 | |
| | | 降低环境 污染风险 | 降低风险 | 完全达到 预期 | 15 | 15 | |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 定期对收容场所清晰消毒降 低疾病传播风险 | 降低风险 | 完全达到 预期 | 15 | 15 | |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 流浪犬收容机关对 流浪犬收容中心满 意率 | >=90% | =100% | 10 | 10 | 业务设置 指标,实为 90%,实为 100%,超超期完成,超 期完成,超 标,说关大收。 容和浪水心的 工作。 度高。 |
| 总分 | | | | | 100 | 96.84分 | |

| 项目名称 | | 2024 年新型农业经营主体培育项目 2024 年新型农业经营主体培育项目 实施单位 乌鲁木齐市农业农村局(乌鲁木齐市乡村振兴局) | | | | | | | | | | |
|--------------------|---------------------|--|--|---|--------|---------|----------|--|--|--|--|--|
| 主管部门 | 2024 年新 | 型农业经营主作 | 本培育项目 | 实施单位 | 乌鲁木齐市 | 方农业农村局(| 乌鲁木齐市乡 | 村振兴局) | | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 6. 00 | 6.00 | 6.00 | 10 | 100. 00% | 10.00分 | | | | |
| (万元) | 其中: 当年 | 丰财政拨款 | 6. 00 | 6.00 | 6.00 | _ | _ | _ | | | | |
| | 其他资金 | | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | | | |
| | | 预期目标 | - | | | 实际完成情况 | | | | | | |
| 年度总体 目标 | 30 人次以上 导服务 2 次1 | 此经营主体辅导 ,开展新型农业 以上,本年度X 项目的区县检查 | 业经营主体指 对承担新型农 | 完成新型农业经营主体辅导员培育人数 30 人次,开展新型农业经主体指导服务 2 次,本年度对承担新型农业经营主体项目的区查督导覆盖率达到 66%。 | | | | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | | |
| | 数量 | 粉星比标 | 新型农业 经营主体 辅导员培 育人数 | =30 人次 | =30 人次 | 15 | 15 | | | | | |
| | | | 开展新型 农业经营 主体服务 指导 | >=2 次 | =2 次 | 15 | 15 | | | | | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | 产出指标 | 质量指标 | 年度内队 所辖区县 承担新型 农业经项 主体项审计 或检查 导覆盖率 | >=60% | =66% | 10 | 10 | 近三年有3 个承担项目的区县,本年度有2 个,已度两个项区要的 施查覆盖率 66%。 | | | | |
| | | 时效指标 | 完成时限 | =12 月 | =12 月 | 10 | 10 | | | | | |

| 效益指标 | 社会效益 指标 | 新型农业 经营主体 人才培育 和规范发 展 | 有力促进 | 有力促进 | 15 | 15 | |
|-----------|------------|-----------------------------------|-------|-------|-----|---------|------------------------------|
| | | 基层干部 能力和项 目管理水 平 | 有效提升 | 有效提升 | 15 | 15 | |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 区县满意度 | >=95% | =100% | 10 | 10 | 辅导员培 训班调查, 满意度 100% |
| 总分 | | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | 2024 年/夏) | | | | | | | | | | |
|--------------|--------------|---|--|--------|--------------------------------|---------|---------|--|--|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | 农业农村局(乌 村振兴局) | ,鲁木齐市乡 5 | 实施单位 | 乌鲁木齐市 | 万农业农村局(| 乌鲁木齐市乡 | 村振兴局) | | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | | |
| 项目资金 | 年度资 | 年度资金总额 | | 10.00 | 9. 43 | 10 | 94. 30% | 9.43分 | | | | |
| (万元) | 其中: 当年财政拨款 | | 10.00 | 10.00 | 9. 43 | _ | _ | _ | | | | |
| | 其作 | 也资金 | 0. 00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | • | | | | |
| 年度总体 目标 | 工作中感染和为有关的各类 | 勿防疫人员在从 布鲁氏菌病及其 类疾病,减轻或 外事故产生的 | 其他与职业行 动物防疫人员 | 担,使全市村 | 名兽医人员购到 可级动物防疫员 0%,免疫抗体的 | 员队伍更加稳定 | 定,确保了去年 | F我市应免畜 | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | | |
| | 产出指标 | 数量指标 | 村级动物 防疫员数 量 | =203 个 | =205 个 | 10 | 10 | | | | | |
| 年度绩效 指标完成 | | | 人畜共患 病保险,人 身意外保 险基础动 物防疫员 覆盖率 | >=80% | =100% | 10 | 10 | 在编制绩 效目标时 对绩效指 标没能进 行充分量 化,项目申 报不精准。 | | | | |
| 情况 | | 产出指标质量指标 | 中央财政补助资金使用率 | =100% | =94% | 10 | 9.4 | 为实际购 买保险的 人数少于 当初计划 人数 | | | | |
| | | | 群体畜禽 免疫密度 | >=90% | =99% | 10 | 10 | 在编制绩 效目标时 对绩效指 标没能进 行充分量 | | | | |

| | | | | | | | 化,项目申 报不精准。 |
|--------------|------------|----------------------|-------|------------|-----|--------|--|
| | | 免疫抗体合格率 | >=90% | =80% | 10 | 8. 9 | 在编制绩 效目标时 对绩效指 标没能进 行充分量 化,项目申 报不精准。 |
| W W II 4 I = | 社会效益 指标 | 提升防治 病种防治 工作效率 | 有效提高 | 完全达到 预期 | 15 | 15 | |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 减少病死 畜禽对环 境的污染 | 有效减少 | 完全达到预期 | 15 | 15 | |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 养殖户满 意度 | >=90% | =90% | 10 | 10 | |
| 总分 | | | | | 100 | 97.73分 | |

| 项目名称 | | 2024年自治区农业生产发展资金 | | | | | | | | | | |
|---------------------------------------|--------|------------------------------|-------------------------------|---------|--------------------|---------|-----------|--|--|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | 农业农村局(乌 村振兴局) | 告 本齐市乡 | 实施单位 | 乌鲁木齐市 | 万农业农村局(| 乌鲁木齐市乡 | 村振兴局) | | | | |
| ~ T [] \(\sqrt{\pi} \) \(\lambda \) | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | | |
| 项目资金 (万元) | 年度资 | 金总额 | 51.00 | 51.00 | 51. 00 | 10 | 100. 00% | 10.00分 | | | | |
| ()1)[) | 其中: 当年 | F财政拨款 | 51.00 | 51.00 | 51. 00 | _ | _ | _ | | | | |
| | 其作 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | | | | |
| 年度总体 目标 | 务,组织93 | 玉米救灾备荒 家注册在我市的 子品种审定试验 | 的种子企业参 | | 医米救灾备荒和 自治区种子品和 | | 组织 10 家注点 | 册在我市的种 | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | | |
| | 产出指标 | 数量指标 | 储备农作 物救灾备 荒种子 (吨) | >=100 吨 | =100 吨 | 10 | 10 | | | | | |
| | | | 开展种子 品种审定 试验(家) | =9 家 | =10 家 | 10 | 10 | 实际有 10 家企业或 单位开展 了品种审 定试验。 | | | | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | | | 开展主要 农作物品 种审定试 验(种) | >=3 种 | =4 种 | 10 | 10 | 实际开展 了玉米、水 稻、小麦、 棉花四种 主要农作 物品种审 定试验。 | | | | |
| | | 质量指标 | 资金使用 重大违纪 违规问题 (有/无) | 无 | 无 | 10 | 10 | | | | | |
| | | 时效指标 | 资金拨付 及时性(%) | <=11 月 | =12 月 | 10 | 0 | 实际为 12 月 10 日拨 | | | | |

| | | | | | | | 付 |
|-----------|------------|---------------------|-------|---------|-----|--------|---|
| 效益指标 | 社会效益 指标 | 农作物种 子救灾备 荒能力 | 提升 | 完全达到 预期 | 30 | 30 | |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 服务对象 满意度(%) | >=90% | =100% | 10 | 10 | |
| 总分 | | | | | 100 | 90.00分 | |

| 项目名称 | | 中央农业防灾减灾和水利救灾资金(动物防疫补助)(第二批) 乌鲁木齐市农业农村局(乡村振兴局) 实施单位 乌鲁木齐市动物疾病控制与诊断中心 | | | | | | | | | | | |
|------------|--------------|---|-----------------------------|-----------|--------------------|--------|----------|---------------------|--|--|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | 农业农村局(纟 | 乡村振兴局) | 实施单位 | 乌鲁 | 木齐市动物疾 | 病控制与诊断 | 中心 | | | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | | | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 90.00 | 90.00 | 90. 00 | 10 | 100. 00% | 10.00分 | | | | | |
| (万元) | 其中: 当年 | 手财政拨款 | 90.00 | 90.00 | 90. 00 | _ | _ | _ | | | | | |
| | 其他资金 | | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | | | | |
| | 预期目标 | | | | | 实际完成情况 | | • | | | | | |
| 年度总体 目标 | 市下达的重力通过强制免费 | 施,完成自治区 大动物疫病疫苗 变和兽医实验室 大动物疫病,位 本健康,维护2 | 苗采购工作, 室检测,从而 足进养殖业发 | | 勿疫病疫苗采贝 建康,维护公ታ | | 了兽医实验室机 | 金测任务 ,有 | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | | | |
| | 产出指标 | 数量指标 产出指标 质量指标 | 强制免疫 病种应免 畜禽免疫 密度 | >=90% | =98% | 10 | 10 | 超额完成, 工作质量 高。 | | | | | |
| | | | 重大动物 疫病抗体 检测数量 | >=10000 份 | =10258 份 | 15 | 15 | 超额完成,工作质量高。 | | | | | |
| 年度绩效 | | | 实验室检 测试剂质 量合格率 | >=90% | =97. 37% | 15 | 15 | | | | | | |
| 指标完成 情况 | | な泣きを | 重大动物 疫病疫苗 成本 | =50 万元 | =50 万元 | 10 | 10 | | | | | | |
| | 成本指标 | 经济成本 指标 | 兽医实验 室检测试 剂与耗材 成本 | =40 万元 | =40 万元 | 10 | 10 | | | | | | |
| | 效益指标 | 社会效益 指标 | 减少动物 疫病和人 畜共患病 的发生 | 有效减少 | 完全达到 预期 | 20 | 20 | | | | | | |

| | 满意度指 标 | 满意度指 标 | 基层兽医 实验室满 意度 | >=90% | =100% | 10 | 10 | 超额完成,工作服务好。 |
|--|-----------|-----------|--------------------|-------|-------|-----|---------|-------------|
| | | 总分 | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | (2024 平 及) 乌鲁木齐市 2020-2021 学年推广学生饮用奶计划 | | | | | | | | | | |
|------------|--|---|---|--|-----------|--------|---------|--|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | 农业农村局(乌 村振兴局) | | 实施单位 | | | 乌鲁木齐市乡村 | 村振兴局) | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 513. 83 | 513. 83 | 513. 83 | 10 | 100.00% | 10.00分 | | | |
| (万元) | 其中: 当年 | 下财政拨款 | 513. 83 | 513. 83 | 513. 83 | _ | _ | _ | | | |
| | 其他资金 | | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | | |
| | 预期目标 | | | | | 实际完成情况 | | | | | |
| 年度总体 目标 | 学生饮用奶证目已经完成了质量监管等工发放约 30 万人通过兑换证前,项目资金目标为积极没有未结资金的 | 木齐市 2019-20 十划工作实施力 了组织招标、等 工作,每月向全 张奶券,其中 可领取学生饮户 金还未全部结身 勾通财政,完成 的支付。同时处 市长热线咨询、 | 方案》,本项 学生奶发放、 全市中小学生 每月约 25 万 目奶。截至目 章完成,中期 议 2021 年 5-8 理 2024 年度 | 学生饮用奶推广计划: 为全市九年义务教育阶段学生每人每学期发放一张价值 25 元人民币的奶券,用于兑换一箱(22 包,每包 200m学生饮用纯牛奶。家长到学生奶兑换点兑换学生奶,兑换成功时25 元/月的奶券额度由市财政负担,家长需要支付 25 元以外的差份本次为支付 2021 年 5 月-2021 年 6 月部分学生饮用奶计划项目补资金 513.83 万元. | | | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | |
| 年度绩效指标完成 | 数量指标 产出指标 质量指标 | 数量指标 | 学生饮用 奶推广计 划补助学 生数 | >=200000 人 | =268396 人 | 10 | 10 | 九年义务 教育学生 每年约30 万人,按月 发放补贴 奶卷,由学 生自愿兑 换 | | | |
| 情况 | | 学生饮用 奶推广计 划供货企 业数 | >=2 个 | =2 个 | 10 | 10 | | | | | |
| | | 质量指标 | 产品质量 检测合格 | =100% | =100% | 10 | 10 | | | | |

| | | 率 | | | | | |
|-----------|------------|---------------------------|-------|------------|-----|---------|----------------------------|
| | | 奶源基地 检测合格 率 | =100% | =100% | 10 | 10 | |
| | 时效指标 | 月初补助 奶券发放 及时率 | >=90% | =99% | 10 | 10 | 受疫情影 响,奶卷不 能按时发 放 |
| 效益指标 | 社会效益 指标 | 义务教育 阶段中小 学学生体 质 | 逐步增强 | 完全达到 预期 | 30 | 30 | |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 受益学生 和学生家 长满意度 | >=90% | =100% | 10 | 10 | 学生奶品 牌选择较 少 |
| | 总分 | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | I | 乌鲁木齐市 2024 年化肥减量增效及耕地质量监测与评价 | | | | | | | | | |
|------------|-----------|-----------------------------------|----------------------|---------------|-----------|----------|----------|---|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市沟 | | | 实施单位 | | | 业技术推广中心 | , v | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | |
| 项目资金 | 年度资 | 年度资金总额 | | 8. 51 | 8. 51 | 10 | 100. 00% | 10.00分 | | | |
| (万元) | 其中: 当年 | | 8. 51 | 8. 51 | 8. 51 | _ | _ | _ | | | |
| | 其作 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | _ | _ | | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | ı | | | | |
| 年度总体 目标 | 点的调查和耳 | 个耕地质量等约 权土,2、对 115 折;3、编制耕均 | 5 个土壤样品 | 委托新疆农 | 业科学院对 115 | 5 个土壤样品升 | 干展化验分析和 | 口编制完成乌 | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | |
| | | W. E. H. | 取土数量 | >=115 个 | =115 个 | 10 | 10 | | | | |
| | | 数量指标 | 化验数量 | >=1184 项 次 | =1184 项次 | 10 | 10 | 行率 得分 0.00% 10.00分 一 一 一 一 付調査和取土,2、身 独分析和編制完成年 出资金8.51万元。 偏差原因分析及改進措施 10 10 10 10 30 10 | | | |
| 年度绩效 | 产出指标 | 质量指标 | 资金使用 重大违规 违纪问题 | 无 | 无 | 10 | 10 | | | | |
| 指标完成 情况 | | 叶妆松石 | 项目资金 支付时间 | <=12 月 | =12 月 | 10 | 10 | | | | |
| | | 时效指标 | 资金及时 到位率 | >=100% | =100% | 10 | 10 | | | | |
| | 效益指标 | 社会效益 指标 | 促进耕地 质量提升 | 有效提升 | =100% | 30 | 30 | | | | |
| | 满意度指 标 | 满意度指 标 | 农户满意 度 | >90% | =90% | 10 | 10 | | | | |
| | | 总分 | | | | 100 | 100.00分 | | | | |

| 项目名称 | | 乌鲁木齐市市级耕地质量监测点位维护 | | | | | | | | | |
|--------------|----------------|--|----------------------------|--|----------------------------------|---|---------------------------------|--|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市尔 | 农业农村局(印 村振兴局) | 乌鲁木齐市乡 | 实施单位 | Ī | 乌鲁木齐市农 | 业技术推广中心 | <i>y</i> | | | |
| -T E Va A | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 3. 28 | 3. 28 | 3. 28 | 10 | 100.00% | 10.00分 | | | |
| (万元) | 其中: 当年 | | 3. 28 | 3. 28 | 3. 28 | _ | _ | _ | | | |
| | 其任 | 其他资金 | | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | | |
| | | 预期目标 | • | | | 实际完成情况 | | | | | |
| 年度总体 目标 | 品 4 个,填打推进乌鲁木。 | 量监测点4个, 报田间调查表。 齐市耕地质量』 结果对耕地质量 作用。 | 4个。加强和 监测工作,充 | 木齐县、高新达坂城区、 ¹ 间调查表 4 位 过耕地质量出 | 所区等 4 个区层 乌鲁木齐县、高 分。耕地质量 4 | 县,对土壤样品 高新区等 4 个 E 每个监测点运行 ↑了解乌鲁木齐 | n进行采集,分 区县进行采集, 亍维护费: 0.8 | . 达坂城区、乌鲁 美,分别在米东区、 采集,同时填报田 0.82*4=3.28.通 委耕地质量的走向, | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | |
| | | | 耕地质量 监测点个 数 | =4 个 | =4 个 | 10 | 10 | | | | |
| | 产出指标 | 数量指标 | 市级监测 点采集土 壤样品 (个) | =4 个 | =4 个 | 10 | 10 | | | | |
| 年度绩效 指标完成 | | 质量指标 | 耕地质量 监测点正 常运行率 | =100% | =100% | 10 | 10 | | | | |
| 情况 | | 时效指标 | 监测点调 查数据完 成时间 | <=12 月 | =12月 | 10 | 10 | | | | |
| | 成本指标 | 经济成本 指标 | 耕地质量 每个监测 点运行维 护费 | <=0.82万 元 | =0.82万元 | 20 | 20 | | | | |
| | 效益指标 | 社会效益 指标 | 做好耕地 质量监测, | 有效提高 | =100% | 20 | 20 | | | | |

| | | | 提升农户 施肥科学 性 | | | | | |
|----|-----------|-----------|------------------------------|-------|------|-----|---------|--|
| | 满意度指 标 | 满意度指 标 | 农户对耕 地质量监 测满意度 率(%) | >=90% | =95% | 10 | 10 | |
| 总分 | | | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | | | 乡村振兴 | 业务经费 | | | |
|--------------------|--------|-------------------------------|--------------------|--------------|-------------------------------------|---------|---------------------|---|
| 主管部门 | 乌鲁 | 木齐市农业农 | 村局 | 实施单位 | 乌钅 | 鲁木齐市乡村拉 | _{振兴指导服务} 。 | 中心 |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 10.00 | 7. 91 | 7. 91 | 10 | 100. 00% | 10.00分 |
| (万元) | 其中: 当年 | 下财政拨款 | 10.00 | 7. 91 | 7. 91 | _ | _ | _ |
| | 其作 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | ı | |
| 年度总体 目标 | 公设备,软件 | 备购置费、其价 件购置更新费, 展,促进乡村抗 | 保障各科室 | 元,办公设名 | 0. 39 万元,维 备购置费 4. 96 E常工作的开展 | 万元,办公设 | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 |
| | | | 购置台式 电脑数量 | =1 台 | =1 台 | 15 | 15 | |
| | 产出指标 | 数量指标 | 前往区县 指导服务 次数 | >=10 次 | =12 次 | 15 | 15 | 在编制绩 效目标时 对绩效指 标没能进 行充分量 化,项目申 报不精准 |
| 年度绩效 指标完成 情况 | | 质量指标 | 资金使用 合规率 | =100% | =100% | 10 | 10 | 在编制绩 效目标对 对绩效能进 行充项目申 化,项目申 报不精准 |
| | | | 办公设备 购置费 | <=49664 元 | =49664 元 | 5 | 5 | |
| | 成本指标 | 经济成本 指标 | 软件购置 费 | <=21000 元 | =21000 元 | 5 | 5 | |
| | | 1日 位 | 其他交通 费 | <=0.39万 元 | =0.39万元 | 5 | 5 | |

| | | 维修(护) 费 | <=0.46 万 元 | =0.46万元 | 5 | 5 | |
|-----------|------------|------------------------------|---------------|---------|-----|---------|---|
| 效益指标 | 社会效益 指标 | 保障乡村 振兴指导 服务工作 正常开展 | 有效推进 | 完全达到预期 | 20 | 20 | |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 使用人员满意度 | >=95% | =100% | 10 | 10 | 在编制绩 效目标时 对绩效指 标没能进 行充分量 化,项目申 报不精准 |
| 总分 | | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | (2024 平)及) 保安及物业服务费 | | | | | | | | | | |
|--------------------|--------------------------------------|------------------------|--------------------------------------|--|-----------|---------|---------|---------------------|--|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市? | 农业农村局(乌 村振兴局) | 另鲁木齐市乡 | 实施单位 | | 乌鲁木齐市农」 | 业技术推广中心 | , r | | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 17. 14 | 17. 14 | 17. 14 | 10 | 100.00% | 10.00分 | | | | |
| (万元) | 其中: 当年财政拨款 | | 17. 14 | 17. 14 | 17. 14 | _ | _ | _ | | | | |
| | 其作 | 也资金 | 0. 00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | | | | |
| 年度总体 目标 | 保人员完成。 日常值班巡过 毒等单位安打 岗位职责,在 | 项目资金支付二 | R工作,包括 登记、日常消 夏行安保人员 勺安全,避免 | 通过安保及物业人员的努力和单位的有效管理,本年度安保物业工作顺利完成,其中安保人员全年 365 天全勤值守,保障了单位 24 名职工安全,同时保洁人员保证单位院落及办公区域的干净整洁。确保了单位日常工作的正常开展,公共设施和人身财政安全得到有效保障,达到了预期目标。费用安排:安保人员 2 名,每人每月 2600元;保洁 1 名,每月 2300元,劳务派遣司机 3 名,每人每月除社保外到手 2600元。 | | | | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | | |
| | | 数量指标 | 院落维护 及安保物 业人数 | >=6 人 | =6 人 | 10 | 10 | | | | | |
| | | | 保障办公 人员数 | >=24 人 | =24 人 | 10 | 10 | | | | | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | 产出指标 | 质量指标 | 物业安保服务达标率 率 资金发放及时率(%) | >=95% >=90% | =100% | 10 | 10 | 通及员和有效年级服务位理。 | | | | |
| | 成本指标 | 经济成本 | 物业安保 | >=2400 元 | =3301 元 | 20 | 0 | 我单位聘 | | | | |

| | 指标 | 服务人均 费用 | | | | | 用人员岗 位工资均 低于财政 标准 |
|-----------|-----------|------------------------------|-------|--------|-----|--------|----------------------------|
| 效益指标 | 社会效益指标 | 能够保障 单位日常 工作安全 顺利完成 | 有效保障 | 完全达到预期 | 20 | 20 | 77V1E |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 职工满意 度 | >=95% | =100% | 10 | 10 | 职工满意 度为 100% |
| 总分 | | | | | 100 | 80.00分 | |

| 项目名称 | | | | 保安原 | / 6条费 | | | | |
|--------------------|--------------------------------------|--|--------------------------------------|---|-----------|--------|---------|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | 农业农村局(纟 | 乡村振兴局) | 实施单位 | 乌鲁 | 木齐市农产品 | 质量安全检测 | 中心 | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 12. 48 | 12. 48 | 10. 40 | 10 | 83. 33% | 8.33分 | |
| (万元) | 其中: 当年 | 手财政拨款 | 12.48 | 12.48 | 10. 40 | _ | _ | _ | |
| | 其何 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | |
| 年度总体目标 | 保人员完成。 日常值班巡过 毒等单位安打 岗位职责,在 | 项目资金支付二 段单位日常安住 罗、来访人员登 非工作。同时原 确保公共设施的 失,保障我中心 | 保工作,包括 登记、日常消 夏行安保人员 的安全,避免 | 2024年我单位聘用安保人员服务时间为1月至10月,顺利完成了该项目资金支付工作,安保人员完成了我单位日常安保工作,包括日常值班巡逻、来访人员登记、日常消毒等单位安排工作。同时履行了安保人员岗位职责,全年无公共设施、人身财产损失,保障了我中心日常工作的正常开展。 | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | |
| | | 数量指标 | 安保人员 配置数量 (人) | =4 人 | =4 人 | 10 | 10 | | |
| | | 蚁里 1日外 | 安保人员 在岗时间 (小时) | =24 小时 | =24 小时 | 10 | 10 | | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | 产出指标 | 质量指标 | 安保人员 持证上岗 率(%) | >=98% | =100% | 10 | 10 | 该指标目 标预期为 98%,完成 率为100%, 根据当前 计算方式, 造成2%的 偏差。 | |
| | | 时效指标 | 资金发放 及时率(%) | >=90% | =100% | 10 | 10 | 该指标目 标预期为 90%,完成 率为100%, 根据当前 | |

| 成本指标 | 经济成本 指标 | 保安工资 标准(元/ | <=2600 元/ 月 | =2600 元/ 月 | 20 | 20 | 计算方式, 造成 2%的 偏差。 |
|-----------|------------|------------------------------------|----------------|---------------|----------|----|--|
| 效益指标 | 社会效益指标 | 月) 能够保障 单位日常 工作安全 顺利完成 | 完全达到预期效果 | 完全达到预期效果 | 20 | 18 | 本单生产过人巡了日顺但员动创强成为90%。 |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 单位及来 访人员满 意度(%) | >=95% | =100% | 10 | 10 | 该指标目 标预期为 95%,完成 率为100%, 根据当前 计算方式, 造成5%的 偏差。 |
| | 总分 | | | 100 | 96. 33 分 | | |

| 项目名称 | | 公共设施维修维护及保安服务费 | | | | | | | | | |
|--------------|---|--|---|---------------------------|-----------------------------|-----------------------------|-----------------------------------|------------------------------|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | 牧业农村局(乌 村振兴局) | 另鲁木齐市乡 | 实施单位 | 乌鲁 | 木齐市动物疾 | 病控制与诊断 | 中心 | | | |
| -T FI VA A | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | |
| 项目资金 (万元) | 年度资 | 金总额 | 25. 48 | 25. 48 | 25. 48 | 10 | 100.00% | 10.00分 | | | |
| ()1)[) | 其中: 当 ^红 | F财政拨款 | 25. 48 | 25. 48 | 25. 48 | | _ | | | | |
| | 其任 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | _ | | | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | | | |
| 年度总体 目标 | (护)费4.1 物业人员一年 消防设施的约 安保人员负责 持续保障办么 | 金额 25.48 万 万元,物业费 手最少 12 次定 维护、按时进行 责院大门全天 2 公环境安全及 2 道、社区的要 | 21.38万元。 期进行电梯、 厅年度检测; 24小时值班, | 万元。已支付护费 4.1 万元 消防设施的组 | 寸物业费及保安元。物业人员拉 作护各 12 次; | 服务费共计2 安时进行年度标 安保人员持续 | 1. 38 万元; 公封 金测,一年定其 对院大门进行 | 共设施维修维 用进行电梯、 全天 24 小时 | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | |
| | | | 消防设施 的维护次 数 | >=12 次 | =12 次 | 10 | 10 | | | | |
| | | 数量指标 | 消防设施 的维护次 数 | >=12 次 | >=12 次 | 10 | 10 | | | | |
| | | | 电梯的维 护次数 | >=12 次 | =12 次 | 10 | 10 | 0% 10.00 分 | | | |
| 年度绩效 指标完成 | 产出指标 | | 电梯的维 护次数 | >=12 次 | >=12 次 | 10 | 10 | | | | |
| 情况 | | 氏县北仁 | 物业服务 达标率 | =90% | =90% | 5 | 5 | | | | |
| | | 质量指标 | 物业服务 达标率 | =90% | =100% | 5 | 5 | | | | |
| | | L+ XV+V+ | 维修保障 响应时间 | <=30 分钟 | =30 分钟 | 5 | 5 | | | | |
| | | 时效指标 - | 维修保障 响应时间 | <=30 分钟 | <=30 分钟 | 5 | 5 | | | | |

| | | | 安保人员 院大门值 班时间 | =24 小时 | =24 小时 | 10 | 10 | |
|----|--|------------|------------------------------|---------------|---------------|-----|---------|--|
| | | | 安保人员 院大门值 班时间 | =24 小时 | =24 小时 | 10 | 10 | |
| | | | 年度维修 (护)费的 成本 | <=4.1万元 | =4.1万元 | 10 | 10 | |
| | 成本指标 | 经济成本 指标 | 年度维修 (护)费的 成本 | <=4.1万元 | <=4.1万元 | 10 | 10 | |
| | | | 年度物业 费成本 | <=21.38万 元 | =21.38万 元 | 10 | 10 | |
| | | | 年度物业 费成本 | <=21.38万 元 | <=21.38万 元 | 10 | 10 | |
| | ************************************** | 社会效益 | 持续保障 我单位办 公环境质 量及设施 | 有效提高 | 有效提高 | 30 | 30 | |
| | 效益指标 | 指标 | 持续保障 我单位办 公环境质 量及设施 | 有效提高 | | 30 | 0 | |
| 总分 | | | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | 大田本文村局(乌鲁木齐市乡村振兴局) 安施单位 乌鲁木齐市畜牧水产技术推广中心 年初預算数数数数数数 全年预算数数数数 人工行奉 人生年预算数数 人生年 大行数数数 人生年 大行态 人生年 大行 大行 大行之 大生 | | | | | | | |
|--------------|--|---|---|---------------|---------------------|---------------|---|------------------|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | | 马鲁木齐市乡 | 实施单位 | 乌{ | 鲁木齐市畜牧力 | 水产技术推广中 | 中心 | |
| | | | | | | 分值 | 分值 执行率 10 100.00% — — — — — — — — — — — — — — — — — — — | 得分 | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 21. 76 | 21.76 | 21. 76 | 10 | 100. 00% | 10.00分 | |
| (万元) | 其中: 当年 | | 21. 76 | 21. 76 | 21. 76 | _ | _ | _ | |
| | 其任 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | |
| | 预期目标 | | | | | 实际完成情况 | | | |
| 年度总体目标 | 费 3.06 万元 人员一年最少 设施的维护、 人员负责院之 保障办公环 | i,物业费 18.7 | 7万元。物业 行电梯、消防 度检测;安保 时值班,持续 设施正常运 | 万元。物业/时进行年度标 | 人员一年最少 1 金测;安保人员 | 2次定期进行员负责院大门全 | 电梯、消防设施 天 24 小时值理 | 施的维护、按 班,持续保障 | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | | | 分值 | 得分 | 分析及改 | |
| | | 数量指标 | 消防设施 的维护次 数 | >=12 次 | =12 次 | 10 | 10 | | |
| | | | 电梯的维 护次数 | >=12 次 | =12 次 | 10 | 10 | | |
| | 产出指标 | 质量指标 | 物业服务 达标率 | >=90%% | =90%% | 5 | 5 | | |
| 年度绩效 指标完成 | | | 维修保障 响应时间 | <=30 分钟 | =30 分钟 | 5 | 5 | | |
| 情况 | | 时效指标 | 安保人员 院大门值 班时长 | =24 小时 | =24 小时 | 10 | 10 | | |
| | 成本指标 | 经济成本 | 年度维修 (护)费的 成本 | <=3.06万 元 | =3.06 万元 | 10 | 10 | | |
| | | 指标 | 年度物业 费成本 | <=18.70万 元 | =18.7万元 | 10 | 10 | | |

| 效益指标 | 社会效益 指标 | 持续保障 我单位办 公环境质 量及设施 | 有效提高 | 完全达到 预期 | 30 | 30 | |
|------|------------|------------------------------|------|------------|-----|---------|--|
| | 总分 | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | | | 2024 平/文 | | 金预算的通知 | | | |
|------------|---------|--------------------------------|---|-----------------------|------------|-----------|----------|---------------------|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | 农业农村局(市 | 乡村振兴局) | 实施单位 | 乌 | 鲁木齐市畜牧力 | 水产技术推广中 | 小 | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 60.00 | 60.00 | 60.00 | 10 | 100. 00% | 10.00分 | |
| (万元) | 其中: 当年 | | 60.00 | 60.00 | 60.00 | _ | _ | _ | |
| | 其作 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | |
| | | 预期目标 | | | 实际完成情况 | | | | |
| 年度总体 目标 | | 资金 60 万元购 24 年 1 月开展 完成。 | | 用良种补贴验 2024 年 12 月 | | 买冻精 30000 | 剂。2024年2 | 月开展工作, | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | |
| | | | 采购牛冻 精总计 | >=30000 剂 | =30000 剂 | 10 | 10 | | |
| | | 数量指标 | 采购西门 塔尔牛冻 精 | >=29500 剂 | =29500 剂 | 10 | 10 | | |
| | 产出指标 | | 采购安格 斯牛冻精 | >=500 剂 | =500 剂 | 10 | 10 | | |
| | | 质量指标 | 冻精成活 率 | >=42% | =42% | 5 | 5 | | |
| 年度绩效 | | 时效指标 | 完成项目 任务时限 | <=11 月 | =11 月 | 5 | 5 | | |
| 指标完成 情况 | _4. ^44 | 经济成本 | 采购西门 塔尔牛冻 精总成本 | <=59 万元 | =59 万元 | 10 | 10 | | |
| | 成本指标 | 指标 | 采购安格 斯牛冻精 总成本 | <=1 万元 | =1 万元 | 10 | 10 | | |
| | 效益指标 | 社会效益指标 | 优质良种 冻精引进 与推广,持 续提高我 市牛品种 改良进度 | 显著有效 | 完全达到 预期 | 30 | 30 | | |

| 总分 | 100 | 100.00分 | |
|----|-----|---------|--|
| | | | |

| 项目名称 | 5 | 关于提前下达: | | 业防灾减灾和 | | (动物防疫补助 | 助) 预算的通知 助) 预算的通知 | П |
|------------|--------|------------------------------|-----------------------------|----------------------|-----------------|---------|----------------------|---------------------|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | 农业农村局(乡 | 乡村振兴局) | 实施单位 | 乌鲁 | 木齐市动物疾 | 病控制与诊断 | 中心 |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 200. 00 | 200. 00 | 200. 00 | 10 | 100.00% | 10.00分 |
| (万元) | 其中: 当年 | 下财政拨款 | 200.00 | 200.00 | 200.00 | _ | _ | _ |
| | 其作 | 也资金 | 0. 00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | • |
| 年度总体 目标 | 过强制免疫, | 作任务,及时为 促进畜牧业为 发生,保护人体 | 定展,减少人 | 按时完成工作 | 作任务,及时 开 | F展工作,减少 | >了人畜共患病 | 新的发生 。 |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 |
| | | | 强制免疫 病种应免 畜禽免疫 密度 | =90% | =98% | 10 | 10 | 超额完成 |
| | 产出指标 | 数量指标 | 布鲁氏菌 病活疫苗 M5 株 | <=8 万只 | =8 万只 | 10 | 10 | |
| | | | 布鲁氏菌 病活疫苗 A19 株 | <=1.20万 头 | =1.2万头 | 10 | 10 | |
| 年度绩效 | | 质量指标 | 疫苗质量 | >=90% | =98% | 5 | 5 | 超额完成 |
| 指标完成 情况 | | 时效指标 | 及时发放 疫苗 | <=10 个月 | =1 个月 | 5 | 5 | |
| | 成本指标 | 经济成本 指标 | 重大动物 疫病强制 疫苗补助 成本 | <=180 万元 | =180 万元 | 10 | 10 | |
| | | | 人畜共患 病成本 | <=20 万元 =20 万元 10 10 | | | | |
| | 效益指标 | 经济效益 指标 | 减少动物 疫病和人 畜共患病 的发生 | 有效减少 | 完全达到预期 | 10 | 10 | |

| | 社会效益 指标 | 消灭感染 源,降低病 原菌保护 生态环境 | 有效降低 | 完全达到预期 | 10 | 10 | |
|-----------|------------|-------------------------------|-------|--------|-----|---------|------|
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 农户满意 度(%) | >=95% | =100% | 10 | 10 | 超额完成 |
| | 总分 | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | 位 値 进措施 部分经营 企业未开 门,当初定 下的目标 次药经营 シ=221家 =158家 10 7.15 过高,还有 企业数量 数量指标 数量指标 あから で は で で は で で さ で で さ で で さ の 目 が で で で で で で で で で で で で で で で で で で | | | | | | |
|--------------------|--------|---|--------------|---------|--------|---------|---------|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | | 鲁木齐市乡 | 实施单位 | 与作 | 鲁木齐市农业组 | 宗合行政执法支 | |
| | | | | | | 分值 | 执行率 | 得分 |
| 项目资金 イエニス | 年度资 | 金总额 | 2. 00 | 2. 00 | 2.00 | 10 | 100.00% | 10.00分 |
| (万元) | 其中: 当年 | F财政拨款 | 2. 00 | 2.00 | 2.00 | _ | _ | _ |
| | 其任 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | |
| 年度总体 目标 | 工作和完成目 | 国家、自治区下 | | 的抽样目标: | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | | | 分值 | 得分 | 分析及改 |
| | | 粉帚比标 | 农药经营 | >=221 家 | =158 家 | 10 | 7. 15 | 企业未开 门,当初定 下的目标 过高,还有 些企业检 查完未填 表格或丢 |
| 年度绩效 指标完成 情况 | 产出指标 | WEIL I | 农药样品 抽样数量 | >=20 个 | =30 个 | 20 | 20 | 达的目标 任务为乌 |
| | | 质量指标 | 抽样合格率 | >=90% | =100% | 10 | 10 | 抽样未检 测出不合 格产品 |
| | | | 农药经营 | >=95% | =100% | 10 | 10 | 检查的农 |

| | | 企业的经 营规范化 | | | | | 药经营企 业均合格, 未发现违 法行为 |
|----------------|-----------|----------------------|-------|-------|-----|----------|------------------------------|
| 效益指标 | 社会效益 | 提升农药 企业规范 化水平 | 有效提升 | 有效提升 | 15 | 15 | |
| <u>жшла</u> т. | 指标 | 提升农药 市场监督 管理水平 | 有效提升 | 有效提升 | 15 | 15 | |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 群众满意度(%) | >=95% | =100% | 10 | 10 | 发放的问 卷调查均 为满意 |
| | 总分 | | | | 100 | 97. 15 分 | |

| 项目名称 | | 关于提前下达 2024 年自治区农业生产发展资金预算的通知 木齐市农业农村局(乡村振兴局) 实施单位 乌鲁木齐市农产品质量安全检测中心 年初预算 数 全年预算 数 全年执行 数 分值 执行率 得分 年度资金总额 154.00 154.00 144.35 10 93.73% 9.37 分 中: 当年财政拨款 154.00 154.00 144.35 — — — 其他资金 0.00 0.00 — — — — 完成项目实施方案承担县市农产品 安全例行监测(风险监测)及监督 出关分别(风险监测)及监督 上、10实加强自治区农产品质量安全例行监测(风险监测)及监督抽查共计 2174 批次农产品样品监测工作,全年开展相关 抽样监测工作达 10 次,切实加强自治区农产品质量安全监管工作, 中率守住我区"菜篮子"质量安全底线。二是及时掌握我区农产品 质量安全成线。二是及时掌握我区农产品 质量安全成线。二是及时掌握我区农产品 质量安全现状,为推动我区现代农业高质量提供数据支撑和技术保 | | | | | | | |
|--------------|---|--|---|------------------------|-----------------------------------|---------------|---------------------------|---|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | 农业农村局(多 | 乡村振兴局) | 实施单位 | 乌鲁 | | 质量安全检测 | 中心 | |
| | | | | | | 分值 | 执行率 | 得分 | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 154. 00 | 154. 00 | 144. 35 | 10 | 93. 73% | 9.37分 | |
| (万元) | 其中: 当年 | | 154. 00 | 154. 00 | 144. 35 | _ | _ | _ | |
| | 其何 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | |
| 年度总体 目标 | 质量安全例4 抽查共计 21 作,全年开 次以上,切3 全监管工作, 质量安全底约 二是及时掌 | 厅监测(风险! 84 批次农产品 展相关抽样监 实加强自治区3 牢牢守住我员 线。 握我区农产品 | 益测)及监督 品样品监测工 测工作达 10 农产品质量安 区"菜篮子" | 测)及监督抗抽样监测工作 牢牢守住我[| 曲查共计 2174 作达 10 次,切 区"菜篮子"质 | 批次农产品样。实加强自治区 | 品监测工作,给农产品质量安全 农产品质量安全 | 全年开展相关 全监管工作, 屋我区农产品 | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | |
| | | | 监督抽查 次数 | >=4 次 | =4 次 | 10 | 10 | | |
| | | 数量指标 | 风险监测 次数 | >=4 次 | =4 次 | 10 | 10 | | |
| | | | 豇豆专项 监测次数 | >=1 次 | =1 次 | 10 | 10 | | |
| 年度绩效 指标完成 | 产出指标 | | 随机抽检 任务次数 | >=1 次 | =1 次 | 10 | 10 | | |
| 情况 | , шінт | 质量指标 | 检测结果 准确率(%) | >=98% | =100% | 5 | 5 | 该指标目 标预期为 98%,完成 率为100%, 根据当前 计算方式, 造成 2%的 偏差。 | |

| | 时效指标 | 检测结果 及时率(%) | >=98% | =100% | 5 | 5 | 该指标目 标预期为 98%,完成 率为100%, 根据当前 计算方式, 造成2%的 偏差。 |
|-----------|------------|-----------------------------|-------|--------------|-----|--------|--|
| 效益指标 | 社会效益 指标 | 农产品质 量安全水 平显著提 升 | 有效提升 | 完全达到 预期效果 | 30 | 30 | |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 农业农村 厅对检验 检测工作 满意度 | >=95% | =100% | 10 | 10 | 该指标目 标预期为 95%,完成 率为100%, 根据当前 计算方式, 造成5%的 偏差。 |
| 总分 | | | | | 100 | 99.37分 | |

| 项目名称 | | 关于提前下达 2024 年自治区动物防疫补助资金预算的通知 市农业农村局(乡村振兴局) 实施单位 乌鲁木齐市动物疾病控制与诊断中心 年初预算 全年预算 全年执行 分值 执行家 得分 | | | | | | | |
|------------|--------------|---|-------------------------------|-----------------|--------------------|---------|---------|---------------------|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | 农业农村局(乡 | 乡村振兴局) | 实施单位 | 乌鲁 | 木齐市动物疾 | 病控制与诊断 | 中心 | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 49. 00 | 29. 81 | 29. 81 | 10 | 100.00% | 10.00分 | |
| (万元) | 其中: 当年 | F财政拨款 | 49.00 | 29. 81 | 29. 81 | _ | _ | _ | |
| | 其作 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | _ | _ | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | |
| 年度总体 目标 | 市下达的重定通过强制免犯 | 施,完成自治区 大动物疫病疫苗 变,从而预防扌 於殖业发展,保 生安全。 | 古采购工作, 卜灭重大动物 | | 动物疫病疫苗的 工作有效保障。 | 内采购工作,双 | 寸促进养殖业为 | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | |
| | | 数量指标 | 小反刍兽 疫疫苗 | >=8 万只 | =8 万只 | 10 | 10 | | |
| | 产出指标 | 质量指标 | 小反刍兽 >=8 万只 10 10 | 超额完成 | | | | | |
| | | | 疫苗质量 | >=90% | =100% | 10 | 10 | | |
| 年度绩效 | | 时效指标 | 疫苗发放 及时率 | <=10 个月 | =8 个月 | 10 | 10 | | |
| 指标完成情况 | 成本指标 | 经济成本 指标 | 重大动物 疫强制疫 苗补助成 本 | =2.81 万元 | =2.81万元 | 10 | 10 | | |
| | | | 检疫标识 成本 | =26. 995 万 元 | =26. 995 万 元 | 10 | 10 | | |
| | 效益指标 | 社会效益指标 | 消灭感染 源,降低病 原菌保护 生态环境 | 有效降低 | 完全达到预期 | 10 | 10 | | |

| | | 动物疫病 的发生 | 有效减少 | 完全达到 预期 | 10 | 10 | |
|-----------|-----------|-------------|-------|------------|-----|---------|------|
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 农户满意 度 | >=95% | =100% | 10 | 10 | 超额完成 |
| | 总分 | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | 关于提前下达 2024 年自治区畜牧业生产发展资金预算的通知 (现代畜禽种业提升) 齐市农业农村局 (乌鲁木齐市乡 实施单位 乌鲁木齐市畜牧水产技术推广中心 | | | | | | | |
|--------------------|---|--|--|-------------------|--|---------|----------|---------------------|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | 农业农村局(乌 村振兴局) | 冯鲁木齐市乡 | 实施单位 | 乌钅 | 鲁木齐市畜牧力 | k产技术推广中 | 中心 | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | |
| 项目资金 (エニ) | 年度资 | 金总额 | 20.00 | 20.00 | 20.00 | 10 | 100.00% | 10.00分 | |
| (万元) | 其中: 当年 | | 20.00 | 20.00 | 20.00 | _ | _ | _ | |
| | 其他 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | |
| 年度总体 目标 | 托合作社培育 2.示范推广 品种改良,2 羔率显著提升 3.培训专业 农牧民 200 氨 资金总需求5 | :技术人员 50 系 余人次。 20 万: 购买种 ^章 元;培训 250 人 | (売売 10 户)(主 60 只, 开展 中 8 年 60 円 条 4 年 60 円 * 2833 | 范户 20 户; 小规模散户 | 规模化养殖合 [,] 2. 示范推广 BE 肉羊养殖产羔 ² 女民 259 人次。 | 基因型种羊 6 | 0 只,开展品和 | 神改良,农区 | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | |
| | | | 示范推广 农业生产 新技术 | =60 只 | =60 只 | 10 | 10 | | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | 产出指标 | 数量指标 | 指导培育 规模化养 殖合作社 | >=1 个 | =2 个 | 10 | 10 | 达频 | |
| | | | 培训人员 | >=250 人 | =330 人 | 10 | 10 | 因三年新 冠疫情未 | |

| | | | | | | | 举办过线 下培训班, 所以农牧 民对线下 培训积极 性高涨,主 动要求多 举办培训 班。 |
|------|------------|---------------------------|--------------|------------|-----|---------|--|
| | 质量指标 | BB 基因型 种羊示范 推广率 | >=95% | =100% | 10 | 10 | 项目计划 推广BB基 因型种公 羊60只, 实际推广 60只,推广 率达100%。 |
| | | 购买种羊 成本 | <=17 万元 | =17 万元 | 10 | 10 | |
| 成本指标 | 经济成本 指标 | 培训成本 | <=2.70万 元 | =2.7万元 | 5 | 5 | |
| | | 印刷成本 | <=0.30万 元 | =0.3万元 | 5 | 5 | |
| 效益指标 | 社会效益 指标 | 与当地土 种羊相比 产羔率提 高 | 显著有效 | 完全达到 预期 | 30 | 30 | |
| | 总分 | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | | · :于提前下达 20 | 2024 平/文)24 年自治区畜 | | 资金预算的通 | 知 | |
|--------------------|---|---------------------------|--|---------------------------------------|--------------------------|--|--------------------------|---|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | 农业农村局(约 | 乡村振兴局) | 实施单位 | 乌鲁 | 木齐市农产品 | 质量安全检测 | 中心 |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 50.00 | 50.00 | 50.00 | 10 | 100.00% | 10.00分 |
| (万元) | 其中: 当年 | | 50.00 | 50.00 | 50.00 | _ | _ | _ |
| | 其作 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | _ | | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | |
| 年度总体目标 | 品质量安全价 督抽查共计 测工作,全年 3次以上,专 安全监管工作 平。二是及时 | 目实施方案中原列行监测(风险 500 批次以上 音 | 金监测)及监 畜产品样品监 详监测工作达 《畜产品质量 品质量安全水 产品质量安全 | 测、自治区 715 批次畜产 切实加强自治 平。二是及E | 畜产品质量安全品样品监测工 台区畜产品质量 | 承担县市国家 全例行监测(原 作,全年开展 量安全监管工作 产品质量安全现 支术保障。 | 风险监测)及出相关抽样监测 作,提高畜产品 | 监督抽查共计 工作达 4 次, 品质量安全水 |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 |
| | | | 监督抽查 次数 | >=2 次 | =2 次 | 10 | 10 | |
| | | | 例行监测 (风险监 测)次数 | >=2 次 | =2 次 | 10 | 10 | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | 产出指标 | 数量指标 | 监督抽查 及例行监 测(风险监 测))样品 数量 | >=500 批次 | =500 批次 | 10 | 10 | |
| | | | 畜禽屠宰 质量安全 风险监测 样品数量 | >=200 批次 | =215 批次 | 10 | 10 | 该指标目 标预期为 200 批次, 完成值为 215 批次, 根据当前 计算方式, |

| | | | | | | | 造成 7.5% |
|-------|------------|------------------------------------|-------|----------|---------|----|--|
| | | | | | | | 的偏差。 |
| | 质量指标 | 检测结果准确率 | >=95% | =100% | 5 | 5 | 该指标目 标预期为 95%,完成 率为100%, 根据当前 计算方式, 造成5%的 偏差。 |
| | 时效指标 | 检测结果及时率 | >=95% | =100% | 5 | 5 | 该指标目 标预期为 95%,完成 率为100%, 根据当前 计算方式, 造成5%的 偏差。 |
| 效益指标 | 社会效益 指标 | 提高畜产 品质量安 全情况 | 有效提升 | 完全达到预期效果 | 30 | 30 | |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 自治区畜 牧兽医局 对检验检 测工作满 意度 | >=95% | =100% | 10 | 10 | 该指标目 标预期为 95%,完成 率为100%, 根据当前 计算方式, 造成5%的 偏差。 |
| | 总分 | | | 100 | 100.00分 | | |

| 项目名称 | | 农业农村工作经费 | | | | | | | | | |
|--------------|---------------------|--|----------------------|--------|-----------------------|---------|----------|---------------------|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | 农业农村局(乌 村振兴局) | 鲁木齐市乡 | 实施单位 | 乌鲁木齐市 | 万农业农村局(| 乌鲁木齐市乡村 | 寸振兴局) | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | |
| 项目资金 | 年度资 | 年度资金总额 | | 40.00 | 37. 56 | 10 | 93. 90% | 9.39分 | | | |
| (万元) | 其中: 当年 | | 40.00 | 40.00 | 37. 56 | _ | _ | _ | | | |
| | 其任 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | _ | | | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | ı | | | | |
| 年度总体 目标 | 去区县调研村 开展和推进会 | 员到岗率,保证 金查次数不少量 全市农业农村和 过乡村振兴考栋 | F8次,有序 即乡村振兴工 | 聘用专职驾驶 | 使人员 6 人, 克 | 去区县调研检查 | | 全市农业农村 | | | |
| | 一级指标 二级指标 三级指标 值 | | | | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | |
| | | 数量指标 | 对区县检 查次数 | >=8 次 | =8 次 | 10 | 10 | | | | |
| ļ | | 数里 恒你 | 聘请专职 人员人数 | >=6 人 | =6 人 | 10 | 10 | | | | |
| | 产出指标 | 质量指标 | 车辆正常 运行率 | >=90% | =100% | 10 | 10 | | | | |
| 年度绩效 指标完成 | | 灰里 铜你 | 聘用人员 到岗率 | >=95% | =100% | 10 | 10 | | | | |
| 情况 | | 时效指标 | 公用经费 支付及时 率 | >=90% | =93. 9% | 10 | 10 | | | | |
| | 效益指标 | 社会效益 指标 | 全市农业 农村工作 开展情况 | 有序推进 | 有序推进 | 30 | 30 | | | | |
| | 满意度指 标 | 满意度指 标 | 区县满意 率 | >=95% | =100% | 10 | 10 | | | | |
| | 总分 | | | | | 100 | 99. 39 分 | | | | |

| 项目名称 | | 农产品质量安全检测费 | | | | | | | | | |
|--------------------|--------------------------------------|---|--------------------------------------|--------------|-------------------------------|--------|--------------------|---|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | 农业农村局(乡 | 乡村振兴局) | 实施单位 | 乌鲁 | 木齐市农产品 | 质量安全检测 | 中心 | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 109. 89 | 109. 89 | 109. 89 | 10 | 100.00% | 10.00分 | | | |
| (万元) | 其中: 当年 | 下财政拨款 | 109. 89 | 109. 89 | 109. 89 | _ | _ | _ | | | |
| | 其他资金 | | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | | | |
| 年度总体 目标 | 项抽检不少一 主要生产和2 质量安全。2 全现状,为4 | 节监督抽检、6 于 12 次,抽检系 充通环节,保险 及时掌握我市7 能动我市现代名 支撑和技术保 险 | 范围覆盖我市 章我市农产品 农产品质量安 农业高质量发 | 我市主要生产质量安全抽机 | 市监督抽检、例 空和流通环节, 金及检测结果タ | 保障我市农产 | 产品质量安全。 村掌握我市农产 | 通过农产品 产品质量安全 | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | 产出指标 | 数量指标 | 监督抽查次数 | >=4 次 | =5 次 | 10 | 10 | 根据及农量工作品,次划次成量等重工监数比成际次,实现,实现,实现,实现,实现,实现,实现,实现,实现。但5次,实现。125%。 | | | |
| | | | 例行监测 次数 | >=4 次 | =4 次 | 10 | 10 | | | | |
| | | 水果专项 监测次数 | =2 次 | =2 次 | 10 | 10 | | | | | |
| | | | 专项抽检 次数 | =2 次 | =2 次 | 10 | 10 | | | | |

| | 质量指标 | 抽检地区 | >=90% | =100% | 10 | 10 | 该指标目 标预期为 90%,完成 率为100%, 根据当前 计算方式, 造成11%的 |
|-------|--------|------------------------------|-------|----------|---------|-----------|---|
| 效益指标 | 社会效益指标 | 我市农产 品质量安 全水平保 持稳中向 | 有效提升 | 完全达到预期效果 | 30 | 30 | 偏差。 |
| 满意度指标 | 满意度指标 | 好 各区县检 测中心满 意度(%) | >=90% | =100% | 10 | 10 | 该指标目 标预期为 90%,完成 率为100%, 根据当前 计算方式, 造成11%的 偏差。 |
| | 总分 | | | 100 | 100.00分 | Nui XT. o | |

| 项目名称 | | 农产品质量安全检测项目(质保金) | | | | | | | | | | |
|------------|--|--|--|---|-----------|--------|---|---|--|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | 农业农村局(多 | 乡村振兴局) | 实施单位 | 乌鲁 | 木齐市农产品 | 质量安全检测 | 中心 | | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 17. 35 | 17. 35 | 17. 35 | 10 | 100.00% | 10.00分 | | | | |
| (万元) | 其中: 当年 | 年财政拨款 | 17. 35 | 17. 35 | 17. 35 | _ | _ | _ | | | | |
| | 其作 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | | | |
| | | 预期目标 | | 实际完成情况 | | | | | | | | |
| 年度总体 目标 | 计提出整改的容联系供货款,保证财政业纠纷问题。 2、进一步加强工作,提高容量提我市农产 | 资金予以解决书问题,根据当时商继续供货并的资金充分利用的资金充分利用。 强我市农产品质量安全的最重安全的最重安全的。 一步发展提供数 | 对合同签署内 一支付剩余货 用,化解与企 质量安全监管 全水平,及时 见状,为我市 | 1、解决了长期账务及审计提出整改问题,保证了财政资金充分利用及化解了与企业纠纷问题。 2、进一步加强了我市农产品质量安全监管工作,提高农产品质量安全水平,及时掌握我市农产品质量安全现状,为我市现代农业进一步发展提供数据支撑和技术保障。 | | | | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | | |
| 年度绩效指标完成 | 产出指标 | 数量指标 | 2016 年购 置仪器设 备数量 | =6 台 (套) | =6 台(套) | 10 | 10 | 设置项目 绩效指标 时我单位 未能及时 梳理 2016 年度采货情 况,指标设 置错 | | | | |
| 情况 | | 2017 年购 置仪器设 备数量 | =10 台(套) | =10 台(套) | 10 | 10 | 设置项目 绩效指标 时我单位 未能及时 梳理 2017 年度采购 的供货情 | | | | | |

| | | | | | | | 况,指标设 置错误 |
|--------------|------------|-----------------------------|-----------------|----------------|-----|---------|--------------|
| | 质量指标 | 设备验收 合格率 | =100% | =100% | 10 | 10 | |
| | 时效指标 | 设备安装 到位及时 率 | =100% | =100% | 10 | 10 | |
| 라 木化标 | 经济成本 | 2016 年仪 器设备采 购质保金 | <=4.07万 元 | =4.07万元 | 10 | 10 | |
| 成本指标 | 指标 | 2017 年仪 器设备采 购质保金 | <=13. 29 万 元 | =13. 29 万 元 | 10 | 10 | |
| 效益指标 | 社会效益 指标 | 提高全市 农产品质 量安全监 测水平 | 有效提升 | 完全达到 预期效果 | 30 | 30 | |
| 总分 | | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | 农作物病虫疫情智能监测系统示范区建设(新疆人才发展基金 2024 第一轮支持资金) | | | | | | | | | |
|--------------------|-----------|---|--------------------|-----------|--------------------|--------|---------|--|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | 农业农村局(乌 村振兴局) | 马鲁木齐市乡 | 实施单位 | 1 | 乌鲁木齐市农 | 业技术推广中心 | ጉ | | | |
| ~T F1 V7 A | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | |
| 项目资金 | 年度资金总额 | | 6. 00 | 6.00 | 6.00 | 10 | 100.00% | 10.00分 | | | |
| (万元) | 其中: 当年 | | 6. 00 | 6.00 | 6.00 | _ | _ | _ | | | |
| | 其作 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | | | |
| 年度总体 目标 | | 监测信息,组织 听会和病虫害!! 虫害测报员。 | | | 布病虫害监测(音养村级病虫害 | | 织开展韭菜韭蛤 | 且统防统治现 | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | |
| | | | 发布病虫 害监测信 息 | >=10 期 | =10 期 | 10 | 10 | | | | |
| | | 数量指标 | 组织开展 病虫害监测现场会 | >=1 期 | =1 期 | 10 | 10 | | | | |
| | 产出指标 | | 培养村级 病虫害测 报员 | >=2 人 | =2 人 | 10 | 10 | | | | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | , ши | 质量指标 | 病虫害防治效果 | >=85% | =97.5% | 10 | 10 | 2024 年未 发生病虫 草严重灾 害,故防控 效果达到 97.5%。 | | | |
| | | 时效指标 | 预测预报 开始时间 | <=4 月 | =4 月 | 10 | 10 | | | | |
| | 效益指标 | 社会效益 指标 | 不发生重 大病虫害 灾害 | 是 | 完全达到预期 | 30 | 30 | | | | |
| | 满意度指 标 | 满意度指 标 | 服务对象 满意度 | >=95% | =100% | 10 | 10 | 2025 年培 养的2名村 | | | |

| | | | | | 级测报员 |
|--|----|--|-----|---------|-------|
| | | | | | 收获颇丰, |
| | | | | | 对我中心 |
| | | | | | 的培训非 |
| | | | | | 常满意。 |
| | 总分 | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | | | 动物疾病 | | | | |
|------------|---|---|--|-----------------------------|------------------|--------------------------------------|-------------------------------------|---|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市沟 | 农业农村局(乌 村振兴局) | 冯鲁木齐市乡 | 实施单位 | 乌鲁 | 木齐市动物疾 | 病控制与诊断 | 中心 |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 9. 06 | 9. 06 | 9.06 | 10 | 100. 00% | 10.00分 |
| (万元) | 其中: 当年 | | 9. 06 | 9.06 | 9.06 | _ | _ | _ |
| | 其他资金 | | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | |
| 年度总体 目标 | 开展,完成 ² 且在疫苗免纳 低于群体的 性;及时作; 时发现疫情障 | 平制定任务,不不少于 4400 份 变后及时抽检打 70%,确保疫苗出科学的疫情所急患,将动物抗杀在萌芽状态, | 样品的检测, 亢体合格率不 占免疫的有效 页警预报,及 变病乃至重大 | 份血清学样 84.9%,确保 时发现疫情障 | 品,且在疫苗 疫苗免疫的有 | 有免疫后及时有效性;及时作员 效性;及时作员 变病乃至重大器 | 工作有序开展,抽检口蹄疫抗 出科学的疫情系 动物疫情扼杀者 | 体合格率为 |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 |
| 年度绩效 | | 松目北上 | 疫病检测样品数量 | =4400 份 | =4042 份 | 20 | 18. 37 | 由于项目 资金期不足, 后期照预期 目标检测 样品数量, 导致有偏 |
| 指标完成 情况 | 产出指标 | 数量指标 | 维修维护 计量检测 仪器设备 | =60 台 | =58 台 | 10 | 9. 67 | 项目之初 设置预期 指标预估 有误,实际 需要维护 仪器减少2 台,造成偏 |
| | | 质量指标 | 动物口蹄 | >=70% | =84.9% | 10 | 10 | 指标设置 |

| | | 疫免疫抗 体合格率 | | | | | 按照国家 行业标 准>70%即 为合格,实 际完成值 较高 |
|-----------|------------|-----------------------------|--------------|----------|-----|--------|---|
| 成本指标 | 经济成本 | 实验室维 修费成本 | <=3.80万 元 | =3.8万元 | 10 | 10 | |
| 双平1670 | 指标 | 专用材料 费成本 | <=5.26万 元 | =5.26 万元 | 10 | 10 | |
| 效益指标 | 社会效益 指标 | 减少动物 疫病和人 畜共患病 的发生 | 有效减少 | 有效减少 | 20 | 20 | |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 养殖户满 意度 | >=95% | =100% | 10 | 10 | 养殖户对 于满意度 调查均没 有意见,遂 满意度为 100% |
| | 总分 | | | | 100 | 98.04分 | |

| 项目名称 | | | | | | | | | |
|--------------|--|---|--|--|-----------|--------|---------|---------------------|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市沟 | 农业农村局(乌 村振兴局) | 马鲁木齐市乡 | 实施单位 | Ī | 乌鲁木齐市农 | 业技术推广中心 | ን ' | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 17. 56 | 17. 56 | 17. 56 | 10 | 100.00% | 10.00分 | |
| (万元) | 其中: 当年 | | 17. 56 | 17. 56 | 17. 56 | _ | _ | _ | |
| | 其作 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | |
| | | 预期目标 | | 实际完成情况 | | | | | |
| 年度总体 目标 | 民法院《关·高方雨劳动 (2023)新 方雨解除劳 元,社会保险 行费 2497 元 时间规定合规 | 按照乌鲁木子子乌市农业技术争议一案的执 0104 执 5981 号动合同经济补动合同经济补动分同经济补动分别 54108.94 元,5月工资 17观发放劳动仲裁会、单位和人员 | 作推广中心与 《行通知书》 号文件支付高 偿款 116370 元,并缴纳执 750元。按照 战赔偿款,并 | 按照执行通知书要求发放了高方雨仲裁赔偿款 175600 万, 其中包括解除劳动合同经济补偿款 116370 元, 社会保险费 54108.94 元, 身缴纳执行费 2497 元, 5 月工资 1750 元。解决了此纠纷。 | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | |
| | | 数量指标 | 解决劳务 纠纷案例 | =1 例 | =1 例 | 10 | 10 | | |
| | | | 解决劳动 仲裁人数 | =1 人 | =1 人 | 10 | 10 | | |
| | 产出指标 | | 仲裁结果 执行率 | =100% | =100% | 10 | 10 | | |
| 年度绩效 指标完成 | | 质量指标 | 劳动仲裁 赔偿款发 放合规性 | =100% | =100% | 10 | 10 | | |
| 间 优 | 情况 时效指标 效益指标 社会效益 指标 | | 资金支付 及时率 | >=100% | =100% | 10 | 10 | | |
| | | | 有效预防 化解单位 纠纷 | 有效解决 | =100% | 30 | 30 | | |
| | 满意度指 标 | 满意度指 标 | 高方雨对 劳动仲裁 | >=95% | =95% | 10 | 10 | | |

| | | 款发放满 意度 | | | | |
|--|----|------------|--|-----|---------|--|
| | 总分 | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | 学习运用"千万工程"经验推进乡村全面振兴专题研讨班 乌鲁木齐市农业农村局(乌鲁木齐市乡 | | | | | | |
|------------|---|--|-----------------------------------|--------|-----------------------------------|---------|---------|-------------------------------|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | | | 实施单位 | | 万农业农村局(| | 村振兴局) |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 |
| 项目资金 イエニン | 年度资 | 金总额 | 10. 52 | 10. 52 | 9. 24 | 10 | 87. 83% | 8.78分 |
| (万元) | 其中: 当年 | F财政拨款 | 10. 52 | 10. 52 | 9. 24 | _ | _ | _ |
| | 其他 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | _ | _ |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | ı | |
| 年度总体目标 | (2023—2027年)》关于"实施干部履职能力提升计划,围绕贯彻落实党的二十大作出的重大战略部署,聚焦自治区党委十届历次全会安排,分层级分领域分专题开展中国(新疆)自由贸易试验区建设、全面推进乡村振兴等专题培训,开展军事、国防、外交、统战、教育、科技和民族等知识学习培训,引导干部及时填知识空白、补素质短板、强能力弱项。"的要求,举办学习运用"千万工程"经验,推进乡村全面振兴专题研讨班,培训对象为区 | | | 新理念掌握率 | 天人数 50 人的 率达到 96%,显 長兴的业务能力 | 著提高区(县) | 、市属部门单位 | 立业务骨干推 |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 |
| 年度绩效 | | 数量指标 | 推进乡村 全面振兴 专题研讨 班培训时 长 | >=7 天 | =6 天 | 20 | 17.14 | 资金预算 只能支持 6 天的系统 性培训 |
| 指标完成 情况 | 产出指标 | | 培训人数 | >=50 | =50 | 10 | 10 | |
| | | 质量指标 | 参训学员 新技术、新 理念掌握 率 | >=80% | =96% | 10 | 10 | 参训人员 新技术、新 理念掌握 率超过预 |

| | | | | | | | 期值 |
|---------------|-----------|---|--------|------------|-----|--------|----------------------|
| | 时效指标 | 资金支出 时限 | <=6 个月 | =6 个月 | 10 | 10 | |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对区(县)、 市属部门 单位业务 骨干推进 乡村全面 振兴的业 务能力提 升程度 | 显著提高 | 完全达到 预期 | 10 | 10 | |
| | | 服务指导 推进乡村 振兴工作 能力 | 有效提升 | 完全达到 预期 | 20 | 20 | |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 参训人员 满意度 | >=90% | =97. 8% | 10 | 10 | 参训人员 满意度超 过预期值 |
| | 总分 | | | | 100 | 95.92分 | |

| 项目名称 | | 学生饮用奶推广计划和哺育工程项目 | | | | | | | | |
|--------------------|--|------------------|----------------------------|----------------------------------|---|---|---|---|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | 农业农村局(乌 村振兴局 | 鲁木齐市乡 | 实施单位 | 乌鲁木齐市 | 鲁木齐市农业农村局(乌鲁木齐市乡村振兴局) | | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | |
| 项目资金 (エニ) | 年度资 | 金总额 | 11, 351. 47 | 2, 898. 29 | 2, 898. 29 | 10 | 100.00% | 10.00分 | | |
| (万元) | 其中: 当年 | F财政拨款 | 11, 351. 47 | 2, 898. 29 | 2, 898. 29 | _ | _ | _ | | |
| | 其他 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | | _ | _ | | |
| | | 预期目标 | | 实际完成情况 | | | | | | |
| 年度总体 目标 | 学生饮用奶推广计划:项目已经完成了组织招标、学生奶发放、质量监管等工作,每月向全市中小学生发放约30万张奶券,其中每月约25万人通过兑换可领取学生饮用奶。截至目前,项目资金还未全部结算完成,中期目标为积极沟通财政,完成2021年6-12月未结资金的支付。同时处理2024年度项目相关的市长热线咨询、投诉案卷和网络舆情。哺育工程:项目已经完成了组织招标、营养奶发放、质量监管等工作,每月向约20余万全市0-6岁学前儿童发放营养奶,截至目前,项目资金还未全部结算完成,中期目标为积极沟通财政,完成2021年9-10月未结资金的支付。同时处理2024年度项目相关的市长热线咨 | | | 成。但是目前年5月1日至 儿童家庭每6 为九年义务都 | 21-2022 年已经 前还未完成对付 至 2022 年 4 月 该每天提供一等 数育学生每人补 学生饮用奶项 19 万元 | 共应商欠款的支 30 日,为全市 逐纯牛奶,每袋 小贴贴学生饮用 | 区付。项目实施 可常住人口中 0- 是 1.38 元,学生 目奶卷 25 元。完 | 正时间为 2021 ─6 岁学龄前 上饮用奶计划 E成支付 2021 | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | 产出指标 | 数量指标 | 学生饮用 奶推广计 划补助学 生数 | >=200000 人 | =268396 人 | 10 | 10 | 为九年义 务教育学 生每月补 贴一张奶 卷,自愿兑 换。 | | |
| | | | 学生饮用 奶推广计 | >=200000 人 | =268396 人 | 10 | 10 | 目标任务 为每月发 | | |

| 划补助学 划补助学 | |
|-------------------------------|-------|
| 11.344 | 放补贴奶 |
| 生数 | 卷,由学生 |
| | 自愿兑换 |
| | 学龄前流 |
| | 动人口及 |
| 营养奶补 >=210000 =215498 人 10 10 | 新生儿增 |
| 助0-6岁学 人 | 加,导致补 |
| 前儿童数 | 贴人数偏 |
| | 差。 |
| | 学龄前儿 |
| | 童由市外 |
| 哺育工程 | 转入本市 |
| 营养奶补 >=210000 =215498 人 10 10 | 居住及新 |
| 助0-6岁学 人 | 增儿童增 |
| 前儿童数 | 加导致发 |
| | 放人数增 |
| | 加。 |
| 产品质量 | |
| 检测合格 =100% =100% 10 | |
| 率 | |
| 产品质量 | |
| 检测合格 =100% =100% 10 10 | |
| <u>率</u> 质量指标 | |
| 奶源基地 奶源基地 | |
| 检测合格 =100% =100% 10 10 | |
| 率 | |
| 奶源基地 | |
| 检测合格 =100% =100% 10 10 | |
| 率 | |
| 学生奶奶 | 受疫情影 |
| 券和哺育 | 响,居然无 |
| 工程营养 >=90% =100% 10 10 | 外出,导致 |
| 奶发放及 | 本年度发 |
| 时率 | 放及时 |
| 时效指标 2014年 | 哺育工程 |
| 学生奶奶 | 由社区按 |
| 券和哺育 | 月发放,因 |
| 工程营养 >=90% =99% 10 10 | 受疫情影 |
| 奶发放及 | 响,部分未 |
| 时率 时率 | 能按时发 |

| | | | | | | | 放,学生饮 用奶由学 生当月自 愿兑换。 |
|--------------|-----------|-------------------------|-------|-------------|-----|---------|---|
| 效益指标 | 社会效益 | 全市0-6岁学前儿童和义务教育阶段中小学生体质 | 逐步增强 | 完全达到 预期值 | 30 | 30 | |
| 双 血相外 | 指标 | 全市0-6岁学前儿童和义务教育阶段中小学生体质 | 逐步增强 | 逐步增强 | 30 | 0 | |
| 满意度指 标 | 满意度指 标 | 受益儿童、 学生和家 长满意度 | >=90% | =99. 4% | 10 | 10 | 对哺育工程和学生饮用奶计划开展满意度,问卷40份,其中有效票数30份,满意率100%。 |
| | | 受益儿童、 学生和家 长满意度 | >=90% | =93. 5% | 10 | 10 | |
| | 总分 | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | | | 实验楼搬迁约 | 全费及采暖费 | | | |
|--------------------|---|---------------|---------------------|---------------|---------------|-------------------------------|------------------------|---|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | 农业农村局 (纟 | 乡村振兴局) | 实施单位 | 乌鲁 | 木齐市农产品 | 质量安全检测 | 中心 |
| | | | 年初预算 | 全年预算 | 全年执行 | 分值 | 执行率 | 得分 |
| 西日次人 | | | 数 | 数 | 数 | 刀值 | 外17 平 | 1年7月 |
| 项目资金 (万元) | 年度资 | 金总额 | 41.93 | 41.93 | 40. 49 | 10 | 96. 57% | 9.66分 |
| (/1/L) | 其中: 当年 | 下财政拨款 | 41.93 | 41.93 | 40. 49 | _ | _ | _ |
| | 其何 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | ı | |
| | 1. 拟在高新 | 区检验检测园[| 区 8 号楼 5-6 | | | | | |
| 年度总体 目标 | 层完成实验室改造,按照现有的检测能力范围建设有机检测区和无机检测区及相关实验综合配套设施; 2.完成乌鲁木齐市农产品质量安全检测中心实验室的整体搬迁工作,包括仪器设备的重新安装和检定校准、实验室的检测能力练兵和自治区"双认证"考核,以进一步提升实验室的检测能力。 | | | | | 和无机检测区及 品质量安全检测 安装和检定校准 | 及相关实验综则中心实验室 建工作,通过 | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 |
| | | | 精密仪器 数量 | =22 台(套) | =22 台(套) | 10 | 10 | |
| | | 数量指标 | 功能性设 备数量 | =68 台(套) | =68 台(套) | 10 | 10 | |
| | 产出指标 | | 试验台及 办公家具 数量 | =31 套 | =31 套 | 10 | 10 | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | | 质量指标 | 仪器设备 拆装调试 合格率 | =100% | =100% | 5 | 5 | |
| | | 时效指标 | 按时完工 率 | =100% | =100% | 5 | 5 | |
| | 成本指标 | 经济成本 指标 | 实验室仪器搬迁费 | <=40.03万 元 | =38.6万元 | 20 | 19. 2 | 该指标目 标预期为 40.03万 元,实际招 标采购完 |

| | | | | | | | 成值为 38.6万元, 根据当前 计算方式, 造成4%的 偏差。 |
|------|------------|----------------------------|-------|----------|-----|--------|---|
| 效益指标 | 社会效益 指标 | 全市农产 品质量安 全总体合 格率 | >=98% | 完全达到预期效果 | 30 | 30 | 该指标目 标预期为 98%,完成 率为99%, 根据当前 计算方式, 造成1%的 偏差。 |
| | 总分 | | | | 100 | 98.86分 | |

| 项目名称 | | | ` | 强制免疫疫 | | | | |
|--------------|-----------------|------------------------------|-------------------|--------------|------------|---------|---------|---------------------|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | 农业农村局(纟 | 乡村振兴局) | 实施单位 | 乌鲁 | 木齐市动物疾 | 病控制与诊断 | 中心 |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 100.00 | 100.00 | 100. 00 | 10 | 100.00% | 10.00分 |
| (万元) | 其中: 当年 | | 100.00 | 100.00 | 100. 00 | | _ | _ |
| | 其作 | 也资金 | 0. 00 | 0.00 | 0.00 | | _ | _ |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | |
| 年度总体 目标 | 过强制免疫, | 作任务,及时为 促进畜牧业为 发生,保护人体 | 定展,减少人 | 按时完成工作 | 乍任务,调整后 | 5,及时偿还金 | è业欠款,完成 | 绩效目标。 |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 |
| | | | 包虫病免 疫密度 | >=90% | =98% | 10 | 10 | 超额完成 |
| | | 数量指标 | 包虫病疫 苗 | =6000 头份 | =6000 头份 | 10 | 10 | |
| | 产出指标 | 产出指标 | 偿还欠款 企业数 | =3 家 | =3 家 | 10 | 10 | |
| | | 质量指标 | 疫苗质量 | >=90% | =100% | 5 | 5 | 超额完成 |
| 年度绩效 指标完成 | | 时效指标 | 及时发放 疫苗 | <=1 个月 | =1 个月 | 5 | 5 | |
| 情况 | 成本指标 | 经济成本 指标 | 购买包虫 病疫苗金 额 | =1.20 万元 | =1.2万元 | 10 | 10 | |
| | | 有可分 | 偿还企业 欠款 | =98.80万 元 | =98.8万元 | 10 | 10 | |
| | 效益指标 社会效益 指标 | | 降低社会 舆论 | 有效降低 | 完全达到 预期 | 20 | 20 | |
| | 满意度指 标 | 满意度指 标 | 企业满意 度 | =100% | =100% | 10 | 10 | |
| | | 总分 | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | 执法制服装备购置项目 | | | | | | | | |
|------------|------------------------|------------------|----------------------------|--------------------------------------|--|---|--|--------------------------------------|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | 农业农村局(乌 村振兴局) | 鲁木齐市乡 | 实施单位 | 乌鲁 | 鲁木齐市农业组 | 宗合行政执法支 | 定队 | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 2. 40 | 2. 40 | 2. 40 | 10 | 100.00% | 10.00分 | | |
| (万元) | 其中: 当年 | 其中: 当年财政拨款 | | 2. 40 | 2. 40 | _ | _ | _ | | |
| | 其作 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | | |
| 年度总体 目标 | 识,树立了图象,维护了打 的执行意识。 | 厅政执法人员 學 | 合行政执法形 力了规范文明 观的要求,按 | 以及相关制度 标识,树立了 动了规范文明 的要求,按照 | 国家、自治区 度文件要求。 了整齐划一的约 用的执行意识。 照新进执法人员 整齐划一的综合 切执行意识。 | 2、制式服装具 综合行政执法刑 财务部门负责 员的名单,如其 | 是行政执法人员 影象,维护了抗 责资金支付。抗 明对执法制服员 | 员身份的重要 以法权威,推 安照法律法规 进行购买和配 | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | |
| | | 粉星七七 | 购买产品 全套制式 执法服装 数量 | =6 套 | =6 套 | 10 | 10 | | | |
| 年度绩效 | 产出指标 | 数量指标 | 执法制服 着装统一 率 | >=98% | =100% | 10 | 10 | 6 名执法人 员都分发 了制服并 统一着装。 | | |
| 指标完成 情况 | | 质量指标 | 制式服装 验收合格 率 | >=98% | =100% | 10 | 10 | 制式制服 验收合格, 没有瑕疵 问题。 | | |
| | | 时效指标 | 资金拨付 及时率(%) | >=100% | =100% | 10 | 10 | | | |
| | 成本指标 | 经济成本 指标 | 男士全套 制式执法 服装 | <=16016 元 | =16016 元 | 10 | 10 | | | |

| | | 女士全套 制式执法 服装 | <=8004 元 | =8004 元 | 10 | 10 | |
|------|------------|--------------------|----------|---------|-----|---------|--|
| 效益指标 | 社会效益 指标 | 提升农业 执法质量 | 有效提升 | 有效提升 | 30 | 30 | |
| | 总分 | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | 执法工作经费 | | | | | | | | |
|------------------|--|--|--|---|---------------|---------|---------|---------------------------------------|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | 农业农村局(乌 村振兴局) | 鲁木齐市乡 | 实施单位 | <u></u> 与1 | 鲁木齐市农业组 | 宗合行政执法支 | 支队 | | |
| ~T E 1/2 A | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | |
| □ 项目资金 □ (万元) | 年度资 | 金总额 | 14. 22 | 14. 22 | 14. 22 | 10 | 100.00% | 10.00分 | | |
| ()1)[) | 其中: 当年 | F财政拨款 | 14. 22 | 14. 22 | 14. 22 | _ | _ | _ | | |
| | 其任 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | | |
| 年度总体 目标 | 我单位负责!! 执法执勤车 具,是保障! 驾驶员为了任辆资源的最大 | 品质量安全检测 监督抽样,需要 辆作为执法部 执法行为的必要 保障出行更加多 大化利用,确仍 是高工作效率, 亍。 | 要外出检查, 3门的重要工 要条件,外聘 安全,实现车 录车辆正常运 | 我单位是执法单位,执法工作经费主要工作内容是司机的日常调整 聘用驾驶员 8 人,完成 2200 元办公用品的采购,发放 14 万聘用员劳务费,管理和考核,车辆的运行,维系维护以及经费的控制保障了车辆正常运行和维护,提高工作效率,保障执法工作的顺进行。 | | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | |
| | | | 外聘驾驶 员的数量 | >=8 人 | =8 人 | 10 | 10 | | | |
| | | 数量指标 | 监督检测 工作的次 数 | >=12 次 | =12 次 | 10 | 10 | | | |
| 年度绩效 | | | 办公用品 采购的批 数 | >=1 批 | =1 批 | 10 | 10 | | | |
| 指标完成 情况 | 产出指标 | 质量指标 | 驾驶员行 驶的安全 率 | >=99% | =100% | 5 | 5 | 驾驶员安 全率为 100%,没有 发生安全 事故。 | | |
| | | | 办公用品 购置的合 格率 | >=98% | =100% | 5 | 5 | 采购的办 公用品质 量合格,没 有损坏与 | | |

| | | | | | | | 瑕疵。 |
|------|--------------|-----------------------------------|---------|--------|-----|---------|-----|
| 成本指标 | 经济成本 | 聘用人员 劳务费 | <=14 万元 | =14 万元 | 10 | 10 | |
| 指标 | 用于购置 办公用品 | <=0.22万 元 | =0.22万元 | 10 | 10 | | |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高执法 工作人员 执法水平 及执法力 度 | 有效提高 | 有效提高 | 30 | 30 | |
| 总分 | | | | | 100 | 100.00分 | |

| 项目名称 | | 新实验楼搬迁经费 | | | | | | | | | |
|--------------------|---|---|-----------|---------------|--|--------|---------|---|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | 农业农村局(纟 | 乡村振兴局) | 实施单位 | 乌鲁 | 木齐市农产品 | 质量安全检测 | 中心 | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 150. 00 | 150. 00 | 145. 65 | 10 | 97. 10% | 9.71分 | | | |
| (万元) | 其中: 当年 | | 150. 00 | 150. 00 | 145. 65 | _ | _ | _ | | | |
| | 其作 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | | |
| | | 预期目标 | - | 实际完成情况 | | | | | | | |
| 年度总体 目标 | 层完成实验等 力范围建设在相关实验综合 2. 完成乌鲁和中心实验室的 设备的重新的 检测能力练 | 拟在高新区检验检测园区 8 号楼 5-6 完成实验室改造,按照现有的检测能范围建设有机检测区和无机检测区及关实验综合配套设施; 完成乌鲁木齐市农产品质量安全检测心实验室的整体搬迁工作,包括仪器备的重新安装和检定校准、实验室的测能力练兵和自治区"双认证"考,以进一步提升实验室的检测能力。 | | | 1. 完成了高新区检验检测园区 8 号楼 5-6 层并成实验室改造工程按照现有的检测能力范围建设有机检测区和无机检测区及相关实综合配套设施工程建设; 2. 完成了乌鲁木齐市农产品质量安全检中心实验室的整体搬迁工作。通过中心仪器设备的重新安装和检校准和实验室的检测能力练兵,通过自治区"双认证"机构考核取得检验检测能力参数 576 项,以进一步提升实验室的检测能力。 | | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | 产出指标 | 数量指标 | 有机检测 区 | >=300 平方 米 | =330.36 平 方米 | 10 | 10 | 该指标目 标预期为 300平方 米,完成值 为330.36 平方米,根 据当前计 算方式,造 成10%的偏 差。 | | | |
| 1370 | | | 无机检测 区 | >=300 平方 米 | =311.76 平 方米 | 10 | 10 | 该指标目 标预期为 300 平方 米,完成值 为 311. 76 平方米,根 据当前计 | | | |

| | | 实验室综 | >=700 平方 | =813.9 平 | | _ | 算方式,造成 3%的偏差。 该指标目标预期为700平方米,完成值为813.9平 |
|------|------------|--------------|----------|---------------|----|------|---|
| | | 合配套设 施 | * | 方米 | 5 | 5 | 方米,根据 当前计算 方式,造成 16%的偏 差。 |
| | | 工程质量 合格率 | =100% | =100% | 5 | 5 | |
| | 质量指标 | 检测参数 能力提升 | >=550 项 | =576 项 | 5 | 5 | 该指标目标预期为550项,完成值为576项,根据当前计算方式,造成4%的偏差。 |
| | 时效指标 | 按时完工 率 | =100% | =100% | 5 | 5 | |
| 成本指标 | 经济成本 指标 | 建筑与装饰工程 | <=112 万元 | =111.68万 元 | 10 | 9. 9 | 我2024年10 月申禮機迁, 一位在財新改经 一位在財新改经 一位在財新改经 一位在財新改经 一位在財新改经 一位在財子 一位在財子 一位在財子 一位在財子 一位在 一位在 一位在 一位在 一位在 一位在 一位在 一位在 一位在 一位在 |

| | | | | | | n- 115 1 |
|--|------|---------|---------|---|------|----------|
| | | | | | | 际状况决 |
| | | | | | | 定分年度 |
| | | | | | | 安排,并于 |
| | | | | | | 2024 年安 |
| | | | | | | 排150万元 |
| | | | | | | 用于新实 |
| | | | | | | 验楼装修 |
| | | | | | | 改造,又因 |
| | | | | | | 项目绩效 |
| | | | | | | 管理工作 |
| | | | | | | 的时限要 |
| | | | | | | 求,导致我 |
| | | | | | | 单位前期 |
| | | | | | | 安排 420 万 |
| | | | | | | 元编制的 |
| | | | | | | 工程预算 |
| | | | | | | 拆分工作 |
| | | | | | | 难度加大, |
| | | | | | | 成本指标 |
| | | | | | | 设置出现 |
| | | | | | | 偏差。 |
| | | | | | | 我单位于 |
| | | | | | | 2024年10 |
| | | | | | | 月向财政 |
| | | | | | | 申请新实 |
| | | | | | | 验楼改造 |
| | | | | | | 搬迁经费 |
| | | | | | | 共计420万 |
| | | | | | | 元,直到 |
| | 电气设备 | | | | | 2025年1 |
| | 与安装工 | <=18 万元 | =17.5万元 | 5 | 4.85 | 月份才确 |
| | 程 | | | | | 定同意安 |
| | | | | | | 排该项目 |
| | | | | | | 预算资金, |
| | | | | | | 同时由于 |
| | | | | | | 市财政实 |
| | | | | | | 际状况决 |
| | | | | | | 定分年度 |
| | | | | | | 安排,并于 |
| | | | | | | 2024 年安 |

| | | | | | | #k 150 T = |
|------|------|---------|---------|---|------|------------|
| | | | | | | 排150万元 |
| | | | | | | 用于新实 |
| | | | | | | 验楼装修 |
| | | | | | | 改造,又因 |
| | | | | | | 项目绩效 |
| | | | | | | 管理工作 |
| | | | | | | 的时限要 |
| | | | | | | 求,导致我 |
| | | | | | | 单位前期 |
| | | | | | | 安排 420 万 |
| | | | | | | 元编制的 |
| | | | | | | 工程预算 |
| | | | | | | 拆分工作 |
| | | | | | | 难度加大, |
| | | | | | | 成本指标 |
| | | | | | | 设置出现 |
| | | | | | | 偏差。 |
| | | | | | | 我单位于 |
| | | | | | | 2024年10 |
| | | | | | | 月向财政 |
| | | | | | | 申请新实 |
| | | | | | | 验楼改造 |
| | | | | | | 搬迁经费 |
| | | | | | | 共计420万 |
| | | | | | | 元,直到 |
| | | | | | | 2025年1 |
| | | | | | | 月份才确 |
| | 给排水工 | | | | | 定同意安 |
| | 程 | <=20 万元 | =19.3万元 | 5 | 4.83 | 排该项目 |
| | 7± | | | | | 预算资金, |
| | | | | | | 同时由于 |
| | | | | | | 市财政实 |
| | | | | | | 际状况决 |
| | | | | | | 定分年度 |
| | | | | | | 安排,并于 |
| | | | | | | 2024 年安 |
| | | | | | | 排150万元 |
| | | | | | | 用于新实 |
| | | | | | | 验楼装修 |
| | | | | | | 改造, 又因 |

| | | | | | | | 项管理限数 管理限数期 安排420万 工程分加指 大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大大 |
|-------|-----------|----------------------------|-------|----------|-----|----------|---|
| 效益指标 | 社会效益指标 | 全市农产 品质量安 全检测合 格率 | >=98% | =99. 27% | 20 | 20 | 该指标目 标预期为 98%,完成 值为 99.27%,根 据当前计 算方式,造 成 1%的偏 差。 |
| 满意度指标 | 满意度指 标 | 区县检测 中心工作 人员满意 度 | >=98% | =100% | 10 | 10 | 该指标目 标预期为 98%,完成 值为100%, 根据当前 计算方式, 造成2%的 偏差。 |
| | 总分 | | | | 100 | 99. 29 分 | |

| 项目名称 | | 新疆人才发展基金 2024 年度第一轮支持资金 | | | | | | | | | | |
|--------------|------------------|--|---------------------|----------------------------|---|--------|----------|---------------------|--|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农 | を业农村局(ら 村振兴局) | | 实施单位 | | 本齐市动物疾 | 病控制与诊断 | 中心 | | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | | | |
| 项目资金 イエニン | 年度资 | 金总额 | 46. 67 | 30. 51 | 30. 51 | 10 | 100. 00% | 10.00分 | | | | |
| (万元) | 其中: 当年 | F 财 政 拨 款 | 46. 67 | 30. 51 | 30. 51 | _ | _ | _ | | | | |
| | 其任 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | | | | |
| 年度总体 目标 | 综合防治技力 牛、骆驼常! | 也区开展奶牛、 术研究和技术打 见病综合防治打 周查、技术服务 | 推广,制定奶 技术方案,开 | 广,完成计算品 77 份,开及生驼乳标》制定地方标》 | 对新疆部分地区开展奶牛、骆驼常见病综合防治技术研究和技术 广,完成计算机软件著作《骆驼健康监测与管理平台》1件;采集品77份,开展流行病学调查;撰写论文《双峰驼乳宏量营养素含及生驼乳标准中相关指标商権》1篇;培训相关技术人员70人次制定地方标准DB6501T060-2024《村级动物防疫员疫病监测采样术规范》;提升了畜牧业综合生产能力。 | | | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | | | |
| | | 数量指标 | 计算机软 件著作数 量 | =1 个 | =1 个 | 10 | 10 | | | | | |
| | | | 采集样品 数量 | =70 份 | =77 份 | 10 | 10 | 超额完成该指标 | | | | |
| | 产出指标 | | 撰写论文 篇数 | =1 篇 | =1 篇 | 10 | 10 | | | | | |
| 年度绩效 指标完成 | | | 培训人数 | >=70 人 | =74 人 | 10 | 10 | 超额完成 该指标 | | | | |
| 情况 | | 质量指标 | 技术规范 | =1 个 | =1 个 | 10 | 10 | | | | | |
| | 效益指标 | 社会效益 指标 | 提升畜牧 业综合生 产能力 | 进一步提 升畜牧业 综合生产 能力 | 进一步提 升畜牧业 综合生产 能力 | 20 | 20 | | | | | |
| | | 生态效益指标 | 减少对环 境污染 | 进一步减 少对环境 污染 | 进一步减 少对环境 污染 | 20 | 20 | | | | | |

| 总分 | 100 | 100.00分 | |
|----|-----|---------|--|
| | | | |

| 项目名称 | | | | 双峰驼放牧补 | | 示范 | | |
|------------|--------|--|-------------------|---|-----------|-------------------|-----------------|--|
| 主管部门 | 乌鲁 | 木齐市农业农 | 村局 | 实施单位 | 乌1 | 鲁木齐市乡村抗 | 辰兴指导服务 中 | 卢心 |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 30.00 | 30.00 | 7. 12 | 10 | 23. 73% | 2.37分 |
| (万元) | 其中: 当年 | 丰财政拨款 | 30.00 | 30.00 | 7. 12 | _ | _ | _ |
| | 其作 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ |
| | | 预期目标 | - | | | 实际完成情况 | | |
| 年度总体 目标 | 案的设计等3 | 施科研报告的约 工作。成立项目 周研,形成调研 案准备所需购量 | 目执行小组并 开报告;按照 | 此项目实施年限为 2025 年至 2026 年年底,2024 年尚未开展拨付到位,完成了与科技厅科技项目合同的签订和调研方案工作。 | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 |
| 年度绩效 | | | 申请国家专利 | >=1 项 | =0 項 | 10 | 0 | 此项目 2024年成 未开展与与科 技厅目台订方制 的调研编制作 |
| 指标完成 情况 | 产出指标 | 数量指标 | 录用或发 表学术论 文 | >=2 篇 | =0 篇 | 10 | 0 | 此项目 2024年尚 未开展,完 成厅科社 项目合订 所名 的调研制 作 |
| | | | 培训养驼 | >=20 人 | =0 人 | 10 | 0 | 此项目 |

| | | | 户 | | | | | 2024 年尚 |
|--|------|------|---|----------|-------|----|---|---------|
| | | | | | | | | 未开展,完 |
| | | | | | | | | 成了与科 |
| | | | | | | | | 技厅科技 |
| | | | | | | | | 项目合同 |
| | | | | | | | | 的签订和 |
| | | | | | | | | 调研方案 |
| | | | | | | | | 的编制工 |
| | | | | | | | | 作 |
| | | | | | | | | 此项目 |
| | | | | | | | | 2024 年尚 |
| | | | | | | | | 未开展,完 |
| | | | | | | | | 成了与科 |
| | | | 项目合同 | | | | | 技厅科技 |
| | | 质量指标 | 履约率 | >=95% | =0% | 10 | 0 | 项目合同 |
| | | | ,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,, | | | | | 的签订和 |
| | | | | | | | | 调研方案 |
| | | | | | | | | 的编制工 |
| | | | | | | | | 作 |
| | | | | | | | | 此项目 |
| | | | | | | | | 2024 年尚 |
| | | | | | | | | 未开展,完 |
| | | | | | | | | 成了与科 |
| | | | 项目所需 | <=15.98万 | | | | 技厅科技 |
| | | | 业务费 | 元 | =0 万元 | 10 | 0 | 项目合同 |
| | | | | | | | | 的签订和 |
| | | | | | | | | 调研方案 |
| | | | | | | | | 的编制工 |
| | | | | | | | | 作 |
| | 成本指标 | 经济成本 | | | | | | 此项目 |
| | | 指标 | | | | | | 2024 年尚 |
| | | | | | | | | 未开展,完 |
| | | | | | | | | 成了与科 |
| | | | 饲养人员 | <=8.40万 | | | | 技厅科技 |
| | | | 及专家劳 | 元 | =0 万元 | 5 | 0 | 项目合同 |
| | | | 务费 | | | | | 的签订和 |
| | | | | | | | | 调研方案 |
| | | | | | | | | 的编制工 |
| | | | | | | | | 作 |
| | | | 项目绩效 | <=5.62万 | =0 万元 | 5 | 0 | 此项目 |

| | | | 支出 | 元 | | | | 2024 年尚 |
|--|------|--------|-------------------|-------|-----|-----|---------|---------|
| | | | ДЩ. | , , | | | | 未开展,完 |
| | | | | | | | | 成了与科 |
| | | | | | | | | 技厅科技 |
| | | | | | | | | 项目合同 |
| | | | | | | | | 的签订和 |
| | | | | | | | | 调研方案 |
| | | | | | | | | 的编制工 |
| | | | | | | | | 作 |
| | | | | | | | | 此项目 |
| | | | | | | | | 2024 年尚 |
| | | | | | | 20 | | 未开展,完 |
| | 效益指标 | 社会效益指标 | 养殖户增 收致富能 力 | 有所提升 | =0% | | 0 | 成了与科 |
| | | | | | | | | 技厅科技 |
| | | | | | | | | 项目合同 |
| | | | | | | | | 的签订和 |
| | | | | | | | | 调研方案 |
| | | | | | | | | 的编制工 |
| | | | | | | | | 作, |
| | | | | | | | | 此项目 |
| | | | | | | | | 2024 年尚 |
| | | | | | | | | 未开展,完 |
| | | | | | | | | 成了与科 |
| | 满意度指 | 满意度指 | 养殖户满 | >=90% | =0% | 10 | 0 | 技厅科技 |
| | 标 | 标 | 意度 | 7 30% | 070 | 10 | Ü | 项目合同 |
| | | | | | | | | 的签订和 |
| | | | | | | | | 调研方案 |
| | | | | | | | | 的编制工 |
| | | | | | | | | 作 |
| | | 总分 | | | | 100 | 2. 37 分 | |

项目支出绩效自评表 (2024年度)

| 项目名称 | 畜种改良工作经费 | | | | | | | | | |
|--------------------|--|-------------------|-------------------|---|-----------|---------|---------|--|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | 农业农村局(乌 村振兴局) | 冯鲁木齐市乡 | 实施单位 | 与作 | 鲁木齐市畜牧力 | k产技术推广中 | Þ心 | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 6. 00 | 6. 00 | 6. 00 | 10 | 100.00% | 10.00分 | | |
| (万元) | 其中: 当年 | F 财 政 拨 款 | 6. 00 | 6.00 | 6.00 | _ | _ | _ | | |
| | 其任 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | | |
| 年度总体 目标 | 提升乌鲁木齐市主导畜禽品种育种创新能力,扩大畜禽良种推广覆盖面,完成冷配改1000头牛。计划购买冻精2000剂,购买液氮2500升,预计使用专用材料费6万元。计划2024年2月开展工作,2024年11月底前完成。 | | | 提升乌鲁木齐市主导畜禽品种育种创新能力,扩大畜禽良种推广覆盖面,完成冷配改 1000 头牛,购买液氮 7500 升,使用专用材料费 6万元,2024 年 1 月开展工作,2024 年 10 月底前完成。 | | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | |
| | | | 改良牛头 数 | >=1000 头 | =1000 头 | 10 | 10 | | | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | 产出指标 | 数量指标 | 采购西门 塔尔牛冻 精 | >=2000 剂 | =0 剂 | 10 | 0 | 因无公项调购整标行致实指绩有对采求资到,此算零使际标效偏对来求金采调指执,目成原标。 | | |
| | | | 采购液氮 | >=2500 升 | =7500 升 | 10 | 10 | 因养殖户 无购买种 公羊需求, | | |

| | | | | | | | | 项目资金 调整到采 购液氮,至 使项层成指 际完成指 标点 计原 绩效 目 成 人 造成 值,造成 |
|--|------|------------|---|---------|------------|----|----|--|
| | | 质量指标 | 冻精成活 率 | >=35% | =42% | 5 | 5 | 因供应商 提供的冻 精质量较 好,成活率 高于原定 预期指标 |
| | | 时效指标 | 完成改良 牛任务时 限 | <=10 个月 | =10 个月 | 5 | 5 | |
| | 成本指标 | 经济成本 指标 | 采购冻精单价成本 | <=20 元 | =0 元 | 10 | 0 | 因无公项调购整标行致实指绩有殖买需资到,推换零使际标效偏产种求。金采调指执零使际标效偏,指执零目成原标会 |
| | | | 采购液氮 单价成本 | <=8 元 | =8 元 | 10 | 10 | |
| | 效益指标 | 社会效益 指标 | 优质良种 冻精引进 与推广,持 续提高我 市牛品种 改良进度 | 显著有效 | 完全达到 预期 | 30 | 30 | |

| 总分 | 100 | 80.00分 | |
|----|-----|--------|--|
| | | | |

项目支出绩效自评表 (2024年度)

| 项目名称 | 罚没物品保管处置费用 | | | | | | | | | |
|--------------------|---|------------------|-----------------------|--|-----------|-----------------|---------|---|--|--|
| 主管部门 | 乌鲁木齐市 | 农业农村局(乌 村振兴局) | ·鲁木齐市乡 | 实施单位 | 乌1 | 马鲁木齐市农业综合行政执法支队 | | | | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行数 | 分值 | 执行率 | 得分 | | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 10.00 | 10.00 | 10.00 | 10 | 100.00% | 10.00分 | | |
| (万元) | 其中: 当年 | F 财政拨款 | 10.00 | 10.00 | 10.00 | _ | _ | _ | | |
| | 其作 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | | |
| | | 预期目标 | | | | 实际完成情况 | | | | |
| 年度总体 目标 | 在日常执法办案过程中,经常会使用查封、扣押和没收等行政强制与行政处罚手段。罚没物品有的需要在特殊的场所进行存放。自支队成立以来,一直未设置罚没物品处置仓库和无害化处置场所,严重制约了行政执法工作的开展。便于今后工作的开展,最好的为民众服务。文明执法,安全执法,依法执法。 | | | 租赁库房 100 m²、冷库 40 m²,用于存储市农业综合行政执法支队罚没物品。按照《乌鲁木齐市农业综合行政执法支队罚没物品管理制度》,及时对罚没的动物产品、农兽药、种子等物品进行无害化处置,执法案件完整度进一步提升。 | | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | | |
| | | 数量指标 | 租赁罚没 物品存储 库房、冷库 | >=2 个 | =2 个 | 20 | 20 | | | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | 产出指标 | 质量指标 | 罚没物品 存放规范 率 | >=95% | =100% | 10 | 10 | 重新乌市合法 为罚 管理确别 是 不 行 支 物 度 到 制 明 出 正 接 知 明 明 出 接 定 规 大 项 规 定, 灭 规 定, 灭 规 定, 不 不 不 不 不 不 不 不 不 不 不 不 不 不 不 不 不 不 | | |
| | | 时效指标 | 依法查扣 的动物产 品及时处 | >=95% | =100% | 10 | 10 | 根据制度, 分批对罚 没物品进 | | |

| | | | 理 | | | | | 行无害化 处置 |
|--|-------|------------|--|--------|-------|-----|---------|--|
| | 成本指标 | 经济成本 指标 | 服务费用 (包含场 地租赁费、 冷库租赁 费、动物产 品无害化 处置费) | <=5 万元 | =5 万元 | 10 | 10 | |
| | | | 无害化处 置费用 | <=5 万元 | =5 万元 | 10 | 10 | |
| | 效益指标 | 社会效益指标 | 执法办案 进一步规 范 | 显著提高 | 显著提高 | 20 | 20 | |
| | 满意度指标 | 满意度指标 | 执法人员满意率 | >=90% | =100% | 10 | 10 | 通过问卷 调查,单位 执法人员 满意度达 到 100%。 |
| | 总分 | | | | | 100 | 100.00分 | |

项目支出绩效自评表 (2024年度)

| | | | | 2024 年度 | .) | | | | |
|--------------------|----------------------------|--------------------------------------|----------------------------|----------------------------------|---------------|--------|----------|---------------------|--|
| 项目名称 | 耕地质量监测及肥料抽查 | | | | | | | | |
| 主管部门 | 乌鲁木齐市农业农村局(乌鲁木齐市乡 村振兴局) | | | 实施单位 | 乌鲁木齐市农业技术推广中心 | | | , | |
| | | | 年初预算 数 | 全年预算 数 | 全年执行 数 | 分值 | 执行率 | 得分 | |
| 项目资金 | 年度资 | 金总额 | 1. 10 | 1. 10 | 1. 10 | 10 | 100. 00% | 10.00分 | |
| (万元) | 其中: 当年 | | 1. 10 | 1. 10 | 1. 10 | _ | _ | _ | |
| | 其作 | 也资金 | 0.00 | 0.00 | 0.00 | _ | _ | _ | |
| | | 预期目标 | ı | | | 实际完成情况 | | | |
| 年度总体 目标 | 品2个,填 | 量监测点2个, 报田间调查表2 耕地质量监测□ 衣据。 | 2个,为实加 | 完成省级耕地质量监测点2个,采集土壤样品2个,填报田间调查表2个 | | | | | |
| | 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 年度指标 值 | 实际完成 值 | 分值 | 得分 | 偏差原因 分析及改 进措施 | |
| | 产出指标 | 数量指标 | 省级耕地 质量监测 点个数 | =2 个 | =2 个 | 10 | 10 | | |
| | | | 省级监测 点采集土 壤样品 | =2 个 | =2 个 | 10 | 10 | | |
| | | | 耕地质量 监测点正 常运行 | =2 个 | =2 个 | 10 | 10 | | |
| 年度绩效 指标完成 情况 | | 时效指标 | 监测点调 查数据完 成时间 | <=12 月 | =12 月 | 10 | 10 | | |
| | 成本指标 | 经济成本 指标 | 每个耕地 质量监测 点运行费 用 | <=0.55万 元 | =0.55万元 | 20 | 20 | | |
| | 效益指标 | 社会效益 指标 | 提升监测 点农户合 理施肥科 学性 | 有效提升 | 完全达到预期 | 20 | 20 | | |
| | 满意度指 | 满意度指 | 监测点农 | >=90% | =100% | 10 | 10 | 监测点位 | |

| | 标 | 标 | 户对科学 | | | | 只有两个, |
|----|---|---|------|--|-----|---------|-------|
| | | | 施肥满意 | | | | 农户对平 |
| | | | 率 | | | | 时科学施 |
| | | | | | | | 肥技术指 |
| | | | | | | | 导工作都 |
| | | | | | | | 很认可满 |
| | | | | | | | 意。 |
| 总分 | | | | | 100 | 100.00分 | |

十二、其他需说明的事项

本部门无其他需说明的事项。

第三部分 专业名词解释

- 一、财政拨款收入: 指同级财政当年拨付的资金。
- 二、上级补助收入: 指事业单位从主管部门和上级单位取得的非财政补助收入。
- 三、事业收入: 指事业单位开展专业业务活动及其辅助活动所取得的收入。
- 四、经营收入:指事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外开展非独立核算经营活动取得的收入。
- 五、附属单位上缴收入: 指事业单位附属的独立核算单位按有关规定上缴的收入。
- 六、其他收入:指除上述"财政拨款收入"、"事业收入"、 "经营收入"、"附属单位上缴收入"等之外取得的收入。
- 七、年初结转和结余:指以前年度支出预算因客观条件变化 未执行完毕、结转到本年度按有关规定继续使用的资金,既包括 财政拨款结转和结余,也包括事业收入、经营收入、其他收入的 结转和结余。
- 八、年末结转和结余:指本年度或以前年度预算安排、因客观条件发生变化无法按原计划实施,需要延迟到以后年度按有关规定继续使用的资金,既包括财政拨款结转和结余,也包括事业收入、经营收入、其他收入的结转和结余。

九、基本支出: 指为保障机构正常运转、完成日常工作任务 而发生的人员支出和公用支出。

十、项目支出:指在基本支出之外为完成特定行政任务和事业发展目标所发生的支出。

十一、经营支出: 指事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外开展非独立核算经营活动发生的支出。

十二、对附属单位补助支出:指事业单位发生的用非财政预算资金对附属单位的补助支出。

十三、"三公"经费:指用财政拨款安排的因公出国(境)费、公务用车购置及运行费和公务接待费。其中,因公出国(境)费反映单位公务出国(境)的国际旅费、国外城市间交通费、住宿费、伙食费、培训费、公杂费等支出;公务用车购置反映公务用车购置支出(含车辆购置税、牌照费);公务用车运行维护费反映单位按规定保留的公务用车燃料费、维修费、过路过桥费、保险费、安全奖励费用等支出;公务接待费反映单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)费用。

十四、机关运行经费: 行政单位和参照公务员法管理的事业单位财政拨款基本支出中的公用经费支出。

第四部分 部门决算报表(见附表)

- 一、《收入支出决算总表》
- 二、《收入决算表》
- 三、《支出决算表》
- 四、《财政拨款收入支出决算总表》
- 五、《一般公共预算财政拨款支出决算表》
- 六、《一般公共预算财政拨款基本支出决算表》
- 七、《政府性基金预算财政拨款收入支出决算表》
- 八、《国有资本经营预算财政拨款收入支出决算表》
- 九、《财政拨款"三公"经费支出决算表》